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Sábado, 31 de octubre de 1987 Director: José Manuel Serrano Alvarez Precio: 55 pesetas (con suplementos: 85 pesetas)
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El Consejo de Cámaras de Comercio del Centro de España, reunido en Arevalo. lumbreras

Representantes de 28 Cámaras de 
Comercio se reunieron ayer en Arévalo
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El presidente del Consejo Superior de Cámaras de Comer
cio, Industria y Navegación de España y presidente de la Cá
mara de Madrid, Adrián Piera, presidió ayer en Arévalo la 
reunión de estas instituciones de la zona Centro. Este organis
mo reúne en su seno a 28 cámaras cuyo ámbito excede esta 
zona centro, incluyendo provincias como Santander y Murcia.

Nuevo puente en Piedrahíta y acondicionamiento 
de la carretera de Cuevas a Ramacastañas_______  
El Conselo de Ministros aprobó 
ayer obras por valer de 973 
millones de pesetas

£1 Consejo de Ministros celebrado ayer, ha aprobado una 
inversión de 973 millones de pesetas para la construcción de un 
nuevo puente sobre el río Pozas, en Piedrahíta, y para el acón* 
dicionamiento del tramo de carretera entre Cuevas del Valle y

Aparte de temas internos 
de las Cámaras de Comercio, 
la XLIII Asamblea debatió la 
situación general y perspecti
vas de la economía española, 
y analizó el proyecto de Pre
supuestos generales del Estado 
y su repercusión en los aspec
tos fiscales para las empresas. 
Otros temas fueron la futura 
ley de Costas y dictámenes de 
las Comunidades Europeas so
bre ayudas a las pequeñas y 
medianas empresas.

SIGNOS FAVORABLES Y 
SOMBRAS

Según informó posterior
mente a los medios de comu
nicación Adrián Piera, la si
tuación económica española 
tiene dos caras: por un lado 
existen signos esperanzadores, 
como el crecimiento econó
mico, que podría estar por 
encima de los previstos por el 
Gobierno; la contención de la 
inflación, o el aumento de la 
demanda interior, que ha cre
cido en un seis por ciento “de 
forma asombrosa, lo que da 
motivos para pensar que se va 
a salir de la crisis”. Pero tam
bién —según Adrián Piera, 
hay signos contrarios como el 
déficit creciente de la balanza 
comercial y el “desmesurado 
crecimiento del gasto públi
co”.

FALTA DE
COMPETITIVIDAD

Respecto al déficit de la ba
lanza comercial, que ha au
mentado tras el ingreso en la 
CEE, la asamblea mostró su 
preocupación por la falta de 
competitividad de las empre
sas españolas, lo que hace que 
las importaciones superen a 
las exportaciones, señalando 
al respecto factores internos, 
como los procesos de recon
versión de las propias empre
sas, y externos como el exceso 
de carga ñscal —que actúa de 
freno a la expansión de las 
empresas— los pagos a la Se
guridad Social, así como la 
falta de flexibilidad del siste
ma financiero, no sólo del 
mercado laborar, mientras que 
en el resto de los países co
munitarios la política fiscal es 
más atractiva para la creación 
de puestos de trabajo. Señaló 
también Piera que las cáma
ras europeas tienen más com
petencias que las españolas.

En cuánto al crecimiento 
del déficit público, Piera seña
ló que se prevé superará el 
crecimiento de nuestra propia 
economía, llegando al once 
por ciento, lo que supondrá 
una deuda interna cuyos inte
reses superan el billón de pe
setas, es decir, 30.000 millones 

día, con lo que el Estado esta- 
' blece una competencia con las 
empresas a la hora de la fi
nanciación que hace subir los 
tipos de interés.

LA BOLSA

Preguntado por la Bolsa, 
Adrián Piera se refirió a la si
tuación mundial como la cau
sante del desconcierto provo
cado en las bolsas españolas, 
lo que, a la postre, podría 
provocar el que capitales ex
tranjeros que han invertido en 
nuestros valores vuelvan a sus 
países y que empresas que ba
san su actividad en el Merca
do de Valores no puedan se
guir haciéndolo. Afirmó que 
por el momento se descono
cen las consecuencias a que 
pueda llevar esta situación de 
desconcierto.

Otro de los temas debatidos 
en la Asamblea fue la situa
ción de las cámaras, tal y co
mo se hace en cada reunión de 
este tipo que se celebra. Según 
Piera, la libertad ayuda a las 
cámaras a realizar su activi
dad, por lo que han cambiado 
mucho en los últimos años. 
Señaló que, como órganos 
consultivos de la Administra
ción, preparan informes que 
en ocasiones son aceptados y 
“en la mayor parte de las ve
ces no tanto”. Matizó, no obs
tante, que cada vez el grado 
de aceptación de sus infor
mes es mayor, aunque aún no 
es suficientemente satisfacto
rio.

Ramacastañas de la C-502 de
La ejecución de estas obras 

se encuentra incluida en el 
Plan General de Carreteras en 
su etapa de 1984 a 1991. Las 
obras podrían comenzar en 
diciembre o a primeros de 
año, según fuentes de la Di
rección Provincial del MOPU 
en Avila. En la actualidad se 
han abierto los pliegos de las 
empresas que participan en el 
concurso público de estas 
obras. La adjudicación provi
sional de las obras deberá ha
cerse definitiva; posterior
mente, hay un plazo de un 
mes para firmar el contrato y 
otro para el acta de compro
bación de replanteo.

Cuarenta y nueve millones 
de pesetas corresponderán 
para las obras del nuevo puen
te sobre el río Pozas, situado 
en la carretera nacional 110 
de Soria a Plasencia. Este 
puente tendrá una longitud de 
25 metros y una anchura de 
11, de los que 10 serán de cal
zada con arcenes y el resto pa
ra dos aceras. El plazo de eje
cución de las obras será de 
diez meses. El puente está 
constituido por dos estribos

Por la compra del palacio del Infante Don Luis

El Obispado abulense 
considera insuficiente la 
oferta del Ayuntamiento

£1 Obispado de Avila no ha aceptado la oferta que le ha 
hecho el Ayuntamiento de Arenas de San Pedro por la 
compra del palacio del infante Don Luis, por consideraría
insuñciente.

Según manifestó a este 
periódico el administrador 
del Obispado, Nicolás Gon
zález, han sido ya varias las 
reuniones que han mantenido 
ambas instituciones, sin po
der llegar a un acuerdo.

El Ayuntamiento de Are
nas ofrece la cantidad de 
ochenta millones, pagados 
en un plazo de 16 años, a 
razón, de cinco millones 
anuales.

Tanto la cifra como la 
forma de abonar el dinero.

Avila a Talavera de la Reina.
de hormigón en masa, sobre 
los que se apoyará el tablero. 
El acceso al mismo se efectua
rá por dos nuevos tramos de 
carretera, en las márgenes de
recha e izquierda, de 59,90 a 
182,90 metros de longitud, 
respectivamente.

En lo que se refiere al tra
mo de carretera de Cuevas a 
Ramacastañas, tiene una lon
gitud de 22,5 kilómetros. El 
plazo de ejecución de las obras 
es de 18 meses, y en ellas se 
realizarán rectificaciones para 
ampliar curvas y eliminar tra
mos sinuosos, a parte de re
forzar el firme de la carretera. 
La anchura de esta será de 8 
metros, 6 de calzada y dos de 
arcenes.

En este tramo hay que in
cluir la construcción de un 
nuevo puente sobre el barran
co del puerto, que contará 
con tres vanos de 15,29 y 15 
metros de luz, y que tendrá un 
ancho de 11 metros. En estas 
obras hay que incluir las rela
tivas a drenaje, señalización y 
barreras de seguridad, y el 
presupuesto de contrata es de 
924,6 millones de pesetas.

le parecen insuficientes al 
Obispado, que pide por el pa
lacio cien millones de pesetas; 
la mitad de esta cantidad a 
desembolsar en el momento 
de la compra, y el resto a 
plazos, según convenga a 
ambas partes.

Para el alcalde de Arenas 
de San Pedro, Francisco Mu
ñoz Sanz, esta cifra que pide 
el obispado está por enci
ma de las pretensiones eco
nómicas del Ayuntamiento,
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Setenta jóvenes 
de Candeleda 
crean una 
cooperativa textil

Setenta jóvenes de Can
deleda pondrán en marcha 
una cooperativa textil para 
el próximo mes de febrero.
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Farmacias

Cartelera

BINGOS:

Teléfonos

Hoy sábado, día 31 y ma
ñana domingo, día 1. Don 
Luis Guerras Madrigal. Ave
nida de Portugal, 1. Teléfono: 
21 15 34.

Cine TOMAS LUIS DE VICTO
RIA (Teléfono 22 00 20). A las 8 y 
alas 10,45: “ELLUTE. CAMINA0 
REVIENTA”.

Casino Abulense. —Abierto to
dos los días de 6 de la tarde a 3 de 
la madrugada. Vísperas de fes
tivos de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

AVILA
Bomberos...........' ... 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa.. . 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal ... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A.
Averías....................... 220272
RENFE....................... 220188
Telo-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno........... 211188

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DE RADIO

6,00: El primero de la mañana. 
8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de . Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05: 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIO 80

24 horas de la mejor música en es
téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

06,00: Buenos días con mú
sica, 08,00: España a las ocho. 
09,00: Secuencias musicales. 
09,30: Programa agrario. 12,00: 
Lotería Nacional. 12,30: Así 
fue la semana. 13,30: Infor
mativos regional y local. 14,00: 
Diario hablado de RNE. 14,30: 
Deportes. 15,00: El barrio de 
las musas. 16,00: Sorteo “Día 
Universal del Ahorro”. 17,00: 
Punto a punto. 22,00: Re
transmisión en directo desde 
Valladolid; de la clausura de 
la 32 Edición de la Semana 
Internacional de Cine. 23,00: 
Pasacalle. 03,00: Espacio en 
blanco.

Misas

Días laborables
Catedral: 8,30. 9,15 y 9,45.
S. Pedro: 9. 10, 12 y 20.
Santiago: 11 y 19.
San Nicolás: 20.
San Antonio: 12 y 20.
San Juan: 10 y 19,30.
San Vicente: 12, y 19,30.
San Andrés (sábados): 18.
Inmac. Corazón M.»: 8, 9 y 19.30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 8. 13 y 19.30.
S. José Obrero: 19,30.
PP. Carmelitas (Santa): 9, 13 y 20.
MM. Clarisas (Cordillas): 8:30.
MM. Adoratrices: 8.
MM. Reparadoras: 8,30.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres): 8.15 y 11.30.
La Encarnación: 8.
Siervas de María: 8.
La Madalena: 12.
MM. Cistercienses (Sta. Ana): 8.
MM. Agustinas (Gracia): 8. 
Institue. Charitas: 8,30.
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clinic. “Santa Teresa”: 7.30. 
Hospital Seg. Social: 19. 
_Santo Sonsoles: 18.

Domingos y festivos
Catedral: 8.30. 9.30 y 10.30.
San Pedro: 9. 11 (verano 10.30). 

12.30 17 y 20.
Ntra, Sra. de Las Vacas: 11.30. 
Santiago: Il.y 12.30. . 
San Nicolás: 10, 12 y 18. 
San Antonio: 11, 12, 13, 19 y 20. 
San Juan: 10, 12,30 (V. 12) y 18,30. 
San Esteban: 10,45. 

.San Vicente: 10.30, 12, 13 y 19. 
San Andrés: Domingos y festivos a 
las 17 horas.
Inmac. Corazón de María: 8,9,30, 

10.30,, 11,30, 18.30.
Santa María de Jesús: 12.30. 
Sagrada Familia: 9.10.11.12 y 18.30. 
Santo Tomás: 8.10.11.12.13.18 y 20. 
San José Obrero: 9.30. 11. 12.30 y 

18.
PP. Carmelitas (La Santa): 9.15 (enfer

mos radiada). 10.30 11.30; 12.30; 
19.30; 20.30.

MM. Clarisas (Cordillas): 8.30.
MM. Adoratrices: 8.30. ■
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres): 8.15 y 11.30.
La Encarnación: 8.45 y 11.00.
Siervas de María: 9.
La Magdalena: 11.
MM. Cistercienses (Sta. Ana); 12.
MM. Agustinas (Gracia): 12.
Institución Charitas: 8.30.
Hospital Provincial: 10.30.
Clínica Sta. Teresa: 8.
Hospital Seg. Social: 10 y 19. 
v^antuario de Sonsoles: 10,12 y 18.

En todas las parroquias, media hora 
antes de la misa vespertina, se reza el 
Santo Rosario diariamente, a cargo 
de seglares.

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA'

21-26-40 
21-27-62 
21-27-93

Curso de cultura 
general para 
empleadas de hogar
Avila. Redacción._____ -

Ante el conocimiento de 
que todavía existe un número 
considerablemente crecido de 
empleadas de hogar que no 
acabaron la graduación esco
lar y de que, por la necesidad 
de trabajar no les ha sido po
sible acceder a un nivel cultu
ral más amplio, el Colectivo 
de Empleadas de Hogar de la 
JOC-E, ha organizado para 
ellas un curso de Cultura Ge
neral con el fin de dar res
puesta a la necesidad antes 
expresada.

Con la realización del curso 
mencionado, que dará comien
zo el día 2 del próximo mes de 
noviembre, se pretende facili
tar el aprendizaje de las ense
ñanzas precisas para adquirir 
un nivel de conocimientos más 
amplio,, que les capacite para 
una mejor defensa ante las 
eventualidades que puedan pre
sentarse a lo largo de los días. 
Igualmente, se trata de facili
tar a dichas empleadas de ho
gar un mejor conocimiento de 
la realidad que les rodea; apren
dizaje al que se proporcionará 
el acceso de una forma prácti
ca y dinámica y no solamente ' 
desde la teoría.

OFICINA DE 
INFORMACION Y 
ASESORAMIENTO

Por otra parte, el referido 
Colectivo de Empleadas de 
Hogar de la JOC-E, ha puesto 
en marcha una Oficina de In
formación y Asesoramiento a 
la Mujer Joven.

El objetivo de dicha Oficina 
es el de informar y asesorar a 
las empleadas de hogar y jó
venes en general sobre los dis-
tintos temas relacionados con 
los derechos laborables, de la 
mujer. Servicios Sociales, ayu
das, educación, cultura, tiem
po libre-recreativo, autoem
pleo, etc.

A este respecto, cualquier 
joven que desee hacer uso de 

• estos servicios, podrá poner
se en contacto con ellos todos 
los días laborables, de lunes a 
viernes, de 10,30 a 12,30 y los 

■ lunes, miércoles y viernes, de 
19 a21 horas, en los locales de 
la JOC-E.

Suspendida la 
adquisición de 
trigo blando
Avila. Redacción.

Las compras del SENPA 
por intervención del trigo blan
do planificable, de acuerdo 
con lo establecido en el punto 
4.1 de las normas de adquisi
ción de cereales por el citado 
servicio para la campaña 
1987/88, han quedado suspen
didas, hasta nueva orden, se
gún nota del Gobierno Civil 
de la Provincia.

ALQUILAMOS Y VENOEMOS LOCALES COMERCIALES
Ç/ VIRGEN DE LA PORTERIA VARIOS TAMAÑOS EN VENTA 
C¿SDRIA16Om.ENVENTA.
^/ ESTEBAN DOMtNGO 200 m. EN X/ENTA..
C/CWARTEL DE LA MONTAÑA 248 m. ÉÑ VENTA.
AVDA, DE JOSE ANTONIO 50 m. EN VENTA. «
CZ VARA DEL REV 75 m. EN ALQUILER.
CZ VALLE DEt CORNEJA 150 m. EN ALQUILER.
C/BURGOHONDO 130 m. EN ALQUILER.

f \I.WFOÍWIACIÓM EVENTA:' ■

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIQS 

TECNICOS INMOBILIARIOS

Pequeño mundo
David ALBA

Cuarenta misioneros madrileños
Sin duda que ha oído o 

leído usted alguna vez esta 
luminosa idea, referida a la 
vitalidad de alguna Iglesia 
local del Tercer Mundo, que, 
de su pobreza, tiene voca
ciones misioneras para com
partir con otras Iglesias tan 
pobres o más que ellas.

Estoy seguro de que la re
compensa del Señor no se 
hará esperar mucho tiempo. 
Por cada misionero que “ex
porta” una Iglesia local, tie
ne que darle luego la Provi
dencia una docena de voca
ciones. Porque Dios no puede 
fallar en lo que es vital para 
la extensión del Reino de 
Dios en el mundo. Y las vo
caciones pertenecen a esta 
dimensión vital en la mar
cha del Pueblo de Dios.

Por supuesto que no to
das las diócesis tienen las 
mismas posibilidades que una 
como Madrid o Barcelona. 
Estas tienen una población 
que rebasa los cinco millo
nes, mientras otras diócesis 
españolas, como Menorca, 
Jaca o Barbastro apenas so
brepasan los cincuenta mil 
habitantes. Pero Dios no 
mira el número sino la pro
porción dentro de la gene
rosidad.

La noticia —exultante no- 
ticia para Madrid y los paí
ses de destino de esos cua

Venta anticipada de entradas para la 
representación teatral de

LAS GALAS DEL DIFUNTO 
(De Valle Inclán)

Hoy sábado, de 10 de la mañana, a 2 de la 
tarde, en las oficinas del Ayuntamiento de Avila

Una hora antes, en las taquillas del 
Teatro Avenida

Sesiones:

A las 8 y a las 10 de la noche

Precios:
Butaca: 500 pesetas; general: 300

Patrocinan:
Excmo. Ayuntamiento de Avila 
Caja de Ahorros de Avila y
El Diario de Avila

OeASO<S.A.
Seguros y Reaseguros

Dr. Fleming. 3-bajo 
Tólfe. 21 26 49 - 21 22 22 

renta misioneros— es que el 
pasado 11 de octubre, en el 
umbral del Domund, el obis
po auxiliar de Madrid, Mon
señor Francisco Fernández 
Golfín, presidió la Eucaris
tía concelebrada en la iglesia 
hispanóamericana de la Mer
ced y en la misma tuvo lugar 
el acto de despedida a estos 
misioneros, religiosos y se
glares, con destino a diver
sos países de América y de 
Africa.

Hermoso, edificante, ejem
plar cien por cien. Y que na
die venga con consideracio
nes piadosas y prudentes pa
ra convencemos de que tam
bién aquí hacen falta voca
ciones y hacen falta sacer
dotes. Todos sabemos que 
hay zonas de nuestra dióce
sis en las que un reducido 
equipo sacerdotal tiene que 
atender a una veintena de 
minúsculas parroquias y en
cima mal comunicadas. Pues, 
a pesar de todo, amigo mío.

La Iglesia tiene que com
partir y dar generosamente 
de su propia pobreza, ha
ciendo suyo, y actualizándo
lo, el mandato de Cristo: “Id 
por el mundo entero...”.

El Evangelio es claro: “Dad 
y se os dará”. Dios no puede 
menos de ser infinitamente 
generoso con los que “dan 
con alegría”.

Oficinas:^
Jardín del Recreo, 2 
(Frente estación de autobueea)

Te 1 f. 21 12 2 0 
Tolf. Ambulancias 

22 22 50
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La Caja de Ahorros de Avila tiene confiados alrededor del 60 por 100 de los recursos provinciales

Hoy, Día Universal del Ahorro
• El ahorro abulense, de 650.000 pesetas por habitante, muy por debajo de la
media nacional
Avila. A.Y.L._____________

Todos los años, el día trein
ta y uno de octubre, se celebra 
a escala mundial el Día Uni
versal del Ahorro. En esta 
ocasión, es la edición número 
sesenta y tres la que se con
memora. Se trata, de una ex
celente oportunidad para re
cordar a los abulenses en qué 
situación se encuentra el aho
rro provincial.

El ahorro generado por nues
tra tierra asciende en la actua
lidad a unos ciento quince mil 
millones de pesetas. Es el 0,35 

día universal O 
del ahorro 31 de octubre

CAJA D AHORROS D AVILA

por ciento del total nacional, 
calculado en unos treinta bi
llones. Estas magnitudes dan 
una media de ochocientas mil 
pesetas por habitante en Es
paña y de seiscientas cincuenta 
mil en Avila.

Otro dato significativo del 
ahorro abulense es que, el se
senta por ciento aproximada
mente del mismo, lo tenemos 
depositado en la Caja de Aho
rros de Avila. El otro cuaren
ta por ciento se lo reparten las 
demás entidades financieras 
que operan en la provincia.

La variación de nuestros 

recursos tuvo un incremento 
en 1986 del 9,50 por ciento, 
mientras que la variación ex
perimentada a escala nacional 
fue del 13,50 por ciento. Este 
incremento de nuestra masa 
monetaria, por debajo de la 
nacional, se espera que tenga 
una diferencia a la baja más 
acusada en el año en curso, lo 
que da idea de que nuestra 
renta, comparada con la me
dia del país, sigue dejando 
mucho que desear y seguimos 
ocupando uno de los últimos 
lugares en el “ranking” de ri
queza.

España tiene veintinueve mil 
trescientas cuarenta y nueve 
oficinas banearias y de cajas 
de ahorros y Avila ciento cin
cuenta y cuatro. Los abulen
ses poseen unas 2,5 cuentas 
por habitante, ya que el total 
de éstas supera las cuatrocien
tas mil unidades.

Por último, señalamos que 
la estructura de nuestro aho
rro es la siguiente: el diez por 
ciento se halla depositado en 
cuentas corrientes, el treinta 
por ciento en libretas o cuen
tas a la vista y el sesenta por 
ciento son plazos fijos.

Madres de 
minusválidos 
presentan un 
escrito en el 
Gobierno Civil
Avila. Redacción.

Un grupo de madres de 
trabajadores minusválidos 
acudió esta mañana al Go
bierno Civil, para presen
tar un escrito con las reivi- 
dicaciones del colectivo.

El gobernador civil de la 
provincia, José Luis Ma
chuca, por otra parte ha 
recibido a miembros de la 
Asociación de Fontaneros 
y Distribuidores de Gas, 
pertenecientes a la Federa
ción Abulense de Empre
sarios, con quienes comen
tó la problemática del sec
tor.

Del 2 al 13 de noviembre
Matrícula libre en 
el Instituto Alonso 
de Madrigal
Avila. Redacción.

Según ha comunicado a es
te periódico el director del 
Instituto de Bachillerato 
“Alonso de Madrigal”, Ri
cardo González-Tablas Sastre, 
ha sido fijado el plazo del 2 ai 
13 de noviembre, para efec
tuar la matrícula libre en el ci
tado Centro docente.

También se nos informa de 
que los exámenes correspon
dientes, tendrán lugar en el 
mes de junio del próximo año 
1988.

LA PASTELERIA 
RECIEN HECHA

CONFITERI  A .

MARISOL
ESTRADA, 3 7 AVILA
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Avila. Fernando Alda._____

Por fin pudimos contem
plar el final de la obra “Divi
nas Palabras”, de Valle In
clán, a cargo del grupo “Oraín”, 
que volvió a demostrar su ca
pacidad de trabajo y la exce
lente dirección de José Carlos 
Plaza.

De alguna forma “Oraín” 
se vengó de la mala suerte de 
su representación anterior, que 
no pudo terminar, con un lle
no total de público en la sala 
del Teatro Avenida y un largo 
aplauso final, No puede ser 
mejor la recompensa. Esta era 
una representación muy espe
rada, y este ha sido el resulta
do: el público se volcó con to
do su calor. Este es importan
te, pues es como si en Avila 
hubiese resucitado la afición 
por el teatro.

Quizá en los momentos ini
ciales hubo cierto nerviosismo 
en los actores, pero la repre
sentación fue creciendo en in
tensidad, y el final resultó des
lumbrante. En cada momento 
se podía sentir la total entrega 
de unos actores para los que 
ésta no era una representa
ción más, sino un momento 
de su propia vida que hay que 
apurar hasta las heces. Por 
eso estos personajes de Valle 
cobraban tanta pasión, tanto 
sentimiento. Y esto por el es
pectador se siente, cuando des
de su butaca se emociona. Es
to es el arte, y lo demás 
piruetas.

En su representación de '^Divinas Palabras”______________ _____________

‘'Oraín " o la entrega del actor
PUESTA EN ESCENA

Aparte de la entrega de los 
actores, este montaje tiene un 
elemento fundamental, que no 
es otro que su puesta en esce
na. En primer lugar, porque 
los actores no son esfinges, si
no que saben situarse en el lu
gar adecuado, corretean, sal
tan, como verdaderos esper
pentos, o saben dar al persona
je el rasgo característico que 
puede identificarle.

Vestuarios e iluminación, 
perfectos. Ambos dan el tono 
y el ambiente. Y, la recreación 
de las escenas, magistral. Ya 
dije en la ocasión anterior que 
el teatro de Valle es uno de los 
más difíciles de representar; 
por el lenguaje, por la viveza y 
frescura de su lenguaje, y por 
la deformación de los perso
najes. “Oraín” y su director 
han sabido comprender am
bos elementos, estar a la altu
ra de tan difícil compromiso.

¿Destacar a un actor? El 
peso de la obra lo llevan en 
conjunto, y es de justicia de
cirlo así. Hay personajes y ac
tores que sobresalen un poco 
más, pero todo el grupo ha 
sabido compenetrarse para 
plasmar en el escenario este

retazo de vida ácido y amar- Valle dejó en su obra. Creo 
go, y sumamente hiriente, que que se recordará durante bas

tante tiempo la actuación de 
“Oraín” en Avila.

Por el Pleno de la Diputación_______________

Ampliado el plazo para subsanar 
errores en las obras culturales 
de los Ayuntamientos
Se arreglarán las casas-cuartel de San 
Bartolomé de Pinares, Fontiveros, La 
Adrada y Casavieja

Califica de improcedentes e inexactas las declaraciones del Comité Ejecutivo

El Comité Provincial de A.P. muestra 
su apoyo a Fernando Jarque

Avila. Redacción.
En el Pleno de la Diputa

ción Provincial celebrado en 
la mañana de ayer se acordó, 
entre otros temas, dar un pla
zo a los Ayuntamientos abu
lenses que no han visto apro
bados sus proyectos de obras, 
para instalaciones de tipo cul
tural, para que subsanen los 
errores formales que presen
taban dichos proyectos antes 
del día 30 de noviembre.

De un total de 28 proyectos 
presentados para recibir sub
venciones del Ministerio de 
Cultura, que tramitará la Di
putación, en principio se ha
bían aceptado los de El Barco 
de Avila, Cardeñosa, Cebre
ros, Gavilanes, Mombeltrán, 
Muñogalindo, Padiernos, San- 
ta María del Arroyo, Sotillo 
de La Adrada, Vadillo de la 
Sierra, Villarejo del Valle, So
losancho, El Mirón, Santa 
María del Berrocal y Avila.

Por otra parte se acordó fa
cultar al presidente de la Di-

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
ortopédico 
hayos laser

Consulta diaria, excepto 
sábados, de 1O a 1 >

Sesiones de laser, de 5 a7 ;
Padre Victoriano, 5 - 1." 1
Teléfono 22 37 82 Avila

C. M. 51 , 

putación para que habilite los 
fondos necesarios para arre
glar las casas cuartel de la 
Guardia Civil de San Barto
lomé de Pinares, Fontiveros, 
La Adrada y Casavieja. Este 
proyecto es resultado de una 
contraprestación al INEM por 
haber facilitado éste una ayu
da en forma de mano de obra 
para arreglar las cubiertas del 
Hospital Provincial.

Asimismo se adoptaron acuer
dos sobre la ampliación del 
servicio de bibliobuses, la re
nuncia a la ubicación de un 
Centro de Guardias Médicas 
en el Hospital Provincial y la 
contratación de personal para 
el servicio de Residencia Asis
tida en dicho Hospital, y otros 
asuntos de trámite.

En lo que se refiere a Planes 
Provinciales, se adoptaron 
acuerdos sobre los proyectos 
presentados por los Ayunta
mientos de Arenas, Lanzahí
ta, El Barco de Avila y San 
Esteban del Valle.

EN SU DOMICILIO 
CON PUNTUALIDAD
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA/3 AVILA

Avila. M.F.____________________ ________
El Comité Provincial de A.P. ha mostrado su apoyo unáni

me e incondicional al recién nombrado delegado de la Junta de 
Castilla y León, Fernando Jarque Dueñas, según acuerdo 
adoptado por unanimidad en la reunión mantenida el pasado 
jueyes. Igualmente le felicitan y “desean toda clase de éxitos en 
una gestión que redunde en beneficio de la provincia de Avila”.

El presidente de Alianza 
Popular, Feliciano Blázquez, 
ha querido desmentir con ello 
las informaciones en torno a 
un cierto descontento con el 
nombramiento por parte de 
algunos responsables del par
tido. “No ha habido —mani
fiesta— ninguna disconformi
dad y es imposible que la haya' 
porque la decisión trasciende 
de las adoptadas por el Comi
té Ejecutivo, donde se le ha 
visto como un hombre de 
gran curriculum y quehacer 
profesional, con talante libe
ral conservador, bien prepa
rado, con honradez, etc. Cree
mos que con ello se profesio
naliza la función pública, sin 
amiguismos y se da a los fun
cionarios la posibilidad de tra
bajar libremente, sin petición 
de carnet y sin persecución 
ideológica”.

El Comité Ejecutivo ha ca
lificado de improcedentes e 
inexactas las declaraciones del 
Comité Ejecutivo Local apa
recidas en diversos medios de 
comunicación. “Ha quedado 
claro —se dice en una nota 
enviada a esta Redacción— 
que el comunicado enviado 
no fue acordado por el Comi
té Local sino por alguno de 
sus mienibros y, en conse

cuencia, se ha acordado el ini
cio de un expediente informa
tivo previo a las resoluciones 
definitivas que puedan ser 
adoptadas”. Feliciano Bláz
quez ha añadido, en declara
ciones efectuadas a El Diario 
de Avila, que es posible que 
haya habido algún problema 
personal, no político ni ideo
lógico. “En concreto —ha aña
dido— algún miembro a la 
vez del Comité Local y del 
Ejecutivo y que asistió a la re
unión, asegura que no tenía 
conocimiento de que se hicie
ra ningún escrito contra el 
Comité Provincial ni que se 
fuera a sacar ninguna nota de 
prensa. Por ello pensamos que 
se trata de algo de tipo perso
nal y, una vez que se aclare, si 
nay causas atentatorias a los 
estatutos, dictaminará el Co
mité de Disciplina Regional.

En la reunión del Comité 
Ejecutivo, el portavoz de Alian
za Popular en el Ayuntamien
to, Angel Acebes, informó 
sobre la actuación del grupo 
en la Corporación y sobre la 
programación de actividades 
tendentes a una eficaz oposi
ción, que redunde en benefi
cio de la ciudad. Feliciano 
Blázquez ha insistido, a este 
respecto, en las críticas de 

prepotencia del CDS y ha 
añadido que los concejales de 
A.P. tienen voluntad dé tra
bajar y de hacer las cosas 
bien. Preguntado sobre las ac
tividades programadas ha se
ñalado: “no puedo descubrir
ías porque sería dar bazas al 
adversario. Van todas en la 
línea de trabajar con toda la 
ilusión del mundo y allá los 
demás sino les dan cometidos. 
Pienso, que en relación a nues
tro número de concejales, son 
pocas las competencias que se 
nos dan”.

En el Comité Ejecutivo se 
conoció un informe del presi
dente de la Diputación, Jesús 
Terciado sobre el funciona
miento actual de la Corpora
ción Provincial, en el que se 
resaltaron las dificultades exis
tentes para su constitución, el 
funcionamiento normal de la 
misma y los criterios para la 
confección de los próximos 
Planes Provinciales.

El secretario provincial, Se
bastián González, presentó una 
propuesta encaminada a po
tenciar el Partido en la Pro
vincia, a formar a los cargos 
electos ihunicipales y sobre 
organización de actividades 
habituales.

Por su parte, el presidente 
Provincial, Feliciano Blázquez, 
informó sobre las elecciones a 
celebrar el próximo día 8 de 
noviembre, y quedó facultado 
para la convocatoria del III 
Congreso Provincial de Alian
za Popular.
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Hoy sábado, a las 8 de la tarde y a las 10 de la noche, en el

TEATRO AVENIDA de Avila
el éxito del Festival de Otoño de Madrid

Patrocinan:
£xcmo. Ayuntamiento de Avila, Caja de Ahorros de Avila y El Diario de Avila

PRECIOS POPULARES
Venta de localidades en oficinas del Ayuntamiento, de 10 de la mañana a 2 de la tarde
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“Reflejar exactamente los 
posicionamientos del 
CDS”
Avila. F.J. Santero.

Alberto Dorrego González, se
nador del CDS por Avila, ha sido 
elegido recientemente portavoz 
del nuevo grupo centrista en el 
Senado. Se da así la circunstan
cia de que los dos portavoces de 
este grupo político en el Parla
mento fueron elegidos en esta 
Provincia.

Dorrego ya venía ocupando 
desde prácticamente el principio 
de la legislatura, el puesto de 
portavoz del Grupo Mixto en la 
Cámara Alta, al no tener enton
ces el CDS suficientes parlamen
tarios como para formar grupo 
propio. Ahora, con las nuevas 
incorporaciones, la labor parla
mentaria va a ser más fácil, se
gún Dorrego, ya que en el Mixto, 
la ya de por sí muy variada 
composición se había complica
do aún más tras la ruptura de la 
Coalición Popular, por lo que 
este grupo pasaba a estar for
mado por 32 senadores de los 
que, varios, estaban integrados 
en dos subgrupos.

—Hasta ahora, la actividad par
lamentaria como portavoz del 
Grupo Mixto estaba en parte con
dicionada por las distintas posi
ciones mantenidas por el resto de 
los componentes del Grupo, a lo 
que había que sumar la propia 
visión política sobre los proyectos 
legislativos y la acción de control 
ai Gobierno. En la actualidad, al 
tener grupo propio, éste reflejará 
exactamente los posicionamien
tos del CDS.

CONEXION CON LAS 
COMUNIDADES 
AUTONOMAS

—¿De qué forma va a influir la 
incorporación de nuevos miem
bros elegidos por las asambleas 
autonómicas, que han hecho po-

Es el portavoz del CDS en la Cámara Alta

Alberto Dorrego: “El Senado debe ser 
sensible a las reacciones sociales”
sible la creación del nuevo grupo 
parlamentario?

—El que haya senadores desig
nados por las Comunidades hará 
posible la conexión de las respec
tivas asambleas con el grupo par
lamentario del Senado, tratando 
de que la Cámara sea lo que dice la 
Constitución de Cámara de re
presentación territorial, pero que, 
desgraciadamente, no se refleja en 
la actividad diaria.

Para Alberto Dorrego uno de 
los importantes cometidos del 
Senado puede estar en ser sen
sible a las reacciones sociales de 
los afectados por las leyes que 
hace el Parlamento. El Senado 
—afirma— és una Cámara de 
segunda lectura “que creemos 
necesaria y que, a pesar de las 
limitaciones constitucionales, 
ha contribuido y está contribu
yendo a introducir modificacio
nes importantes en todas las 
leyes, unas desde el punto de 
vista técnico, las más frecuentes, 
que hacen que las leyes mejoren 
sensiblemente en este sentido, y 
otras, con más contenido polí
tico, dado que en el tiempo trans
currido entre la aprobación de 
una ley en el Congreso y el 
trámite parlamentario del Sena
do, suelen transcurrir unos me
ses que hacen que la sociedad 
conozca la ley y los sectores 

“El PSOE no se preocupa por adaptar las leyes al 
pensamiento de la sociedad”

afectados o más interesados por 
la misma tomen posiciones ante 
ella y sugieran cambios”.

EL PSOE NO ESTA CERCA 
DE LAS DEMANDAS 
SOCIALES

—¿De verdad se presta aten
ción a las posiciones que toman 
los grupos afectados? Porque a 
veces da la sensación de que las 
instituciones políticas son insen
sibles a esas demandas...

—Para nosotros esa reacción 
social es muy importante y posi
tiva, y creemos que en todos los 
casos debería analizarse con sen
sibilidad y rigor para intentar 
adaptar las leyes lo más posible a 
ese pensamiento de la sociedad. 
Desgraciadamente no suele ser 
esta la posición del Partido So
cialista, por lo que, a veces, se da 
en la legislación un cierto divorcio 
entre lo que sale de las cámaras y 
la sociedad.

Dorrego se refiere a continuación 
a cómo va a funcionar el nuevo gru
po en el Senado, realizando un re
parto entre los miembros del tra
bajo parlamentario y creando 
grupos de apoyo sectoriales con 
militantes y en coordinación con 
el Partido para todas las inicia
tivas parlamentarias, tanto legis

lativas como de control del Eje
cutivo, a fin de que estas ini
ciativas “reflejen fielmente 
los planeamientos ideológicos 
que nuestro Partido tienen ex
presados en las distintas ponen
cias de los congresos celebrados, 
así como los programas electo
rales”.

UNION DE LOS GRUPOS
—¿Va a existir también cone

xión entre los grupos parlamen
tarios del Congreso y el Senado?

—La conexión se va a realizar, 
primero, por los portavoces de 
ambas cámaras y en las comisio
nes de estudio del partido a las que 
asistirán los miembros de los gru
pos parlamentarios afectados por 
los temas sectoriales que se de
batan.

El senador abulense niega, en 
otro momento de la conversa
ción mantenida con este perió- 
dicó que la nueva responsabilidad 
vaya a alejarle de la Provincia:

—Espero que no, puesto que 
una parte de los días libres —entre 
ellos los fines de semana— los 
seguiré dedicando al contacto con 
la Provincia y, además, durante la 
semana con menos actividad par
lamentaria que existe todos los 
meses, estaremos más en contac
to con los problemas de la Pro
vincia.

—¿Cómo valora su actividad 
como portavoz del Grupo Mixto 
en el Senado durante un año?

—Yo creo que es una valora
ción positiva, en cuanto siendo 
pocos senadores del CDS y al 
haber tenido la oportunidad de ser 
portavoz durante todo un año, 
hemos participado de una manera 
muy activa en la oposición, estan
do presentes en todas las acciones 
de control llevadas a cabo por la 
Cámara y en todas las actividades 
legislativas de la misma, ¿bien a 
través de enmiendas ya presen
tadas en el Congreso y que no 
habían sido aceptadas, o bien con 
enmiendas nuevas nacidas de esa 
reacción social que, como decía
mos, se produce una vez aprobada 
la ley en el Congreso.

Creo que este año hemos con
seguido que el CDS ha sido un 
partido que ha realizado una labor 
de oposición seria, rigurosa y cons
tructiva.

MAS TEMAS PARA EL 
SENADO

Alberto Dorrego, que ya fue 
senador en la legislatura cons-

“Crecimiento firme del 
CDS en la sociedad”
tituyente y en la del período 79- 
82, considera que, aparte de las 
labores de control del Ejecutivo 
y de legislar, debería contar co
mo propios con una serie de 
temas específicos en los que 
todas las iniciativas se celebra
ran en él:

—Es indiscutible que esto de
bería pasar con todo el hecho 
autonómico y probablemente, y es 
una opinión personal, también de
biera contar con las relaciones 
internacionales en cuanto a pues
ta en contacto con los distintos 
países para su conocimiento y 
acercamiento a los mismos, bila- 
teralmente. Dada la sobrecarga 
que a veces tiene el Congreso, 
quizá debieran trasladarse ai Se
nado comisiones de encuesta e 
investigación, sobre problemas ac
tuales, que podrían favorecer sus
tancialmente la labor legislativa 
posterior.

CRECIMIENTO DEL CDS
—Finalmente, ¿cómo juzga la 

actual situación del CDS?
—Hay un hecho innegable acep

tado por todas las fuerzaspolíticas 
y analistas de la vida pública que 
es el crecimiento paulatino, firme 
y seguro del CDS en todo el te
rritorio nacional. El que en los 
otros partidos, tanto en el mayo
ritario como en la Minoría mayo
ritaria se trasluzcan indefinicio
nes, y a veces actitudes políticas 
en poca concordancia con sus 
presupuestos ideológicos, con el 
respeto que nos merecen todos los 
grupos políticos, hace pensar que, 
viendo el crecimiento del CDS y 
las razones apuntadas, en el fu
turo el mapa político español pue
de cambiar sustancialmente con 
un claro beneficio en el ámbito 
electoral para el CDS, que en todo 
momento ha demostrado su cohe
rencia, su voluntad de trabajo y, 
por encima de cualquier interés 
partidista, su voluntad de que la 
democracia sea cada vez un hecho 
más real, colaborando en aquello 
que cree positivo en la goberna
bilidad del Estado.

Fotos: Javier Lumbreras y Archivo

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS

El esposo, hijos, padres y hermanos de DOÑA 
MARIA TERESA LOPEZ JIMENEZ, q.e.p.d.. que falle
ció el pasado día 27 de octubre, ante la imposibili
dad de hacerlo personalmente, como fuera su mayor 
deseo, agradecen desde estas columnas los numero
sos testimonios de pésame recibidos por tan triste 
motivo y a la vez. comunican que las misas que se 
celebrfen (D. m) hoy día 31 a las 7 de la tarde y los 
días 4. 5 y 6 de noviembre a las 8 de la tarde en la 
Iglesia Parroquial de la Sagrada Familia, serán 
aplicadas por el eterno descanso de su alma

#UN.En. •
CENTRO ASOCIADO EN AVILA

Fundación Pública Santa Teresa 
de la Excma. Diputación Provincial

ESCUELA DE
PRACTICA JURIDICA

Los Licenciados que deseen asistir 
a esta actividad, cuya duración es de 
Noviembre a Mayo, deben inscribirse 
antes del día 15 de Noviembre. Matrí
cula: 10.000 pesetas.

Secretaría: C/ Santo Tomás s/n, 1." planta 
Teléfono: 22-50-00/04
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Nicolás González. _______
A 2.700 metros, por la ca

rretera que sale de Piedrahíta 
hacia Salamanca, margen de
recha, su ermita tomó el nom
bre de la Vega del propio pai
saje donde está enclavada. Ver
des huertos y praderas, álamos, 
chopos y frutales circundan el 
Santuario.

En medio surgió esta ermi
ta en el siglo XVI, de piedra 
de granito, de una sola nave, 
con artesonado al estilo mu
déjar, bien conservado. La to
rre fue rehecha en pleno siglo 
XX, y desmerece del conjun
to. En 1980 se superpuso una 
estructura de hierro, oculta 
para dar mayor consistencia 
al artesonado, y se picaron las 
paredes interiores encaladas, 
quedando la piedra de mam
postería vista.

LA IMAGEN DE 
LA VIRGEN

En la cabecera, sobre un 
sencillo altar de madera do
rada y pintada, la imagen de 
la Virgen con el Niño de pie a 
su lado, ambos vestidos y con 
coronas de plata. La Virgen 
con las manos juntas invitan
do a la oración, y la media lu
na a sus pies; el Niño bendi
ciendo con la derecha, y en la 
izquierda portando la bola del 
mundo. Detrás, el camarín, 
que conserva un “Libro de 
Favores”, en que se anotan 
peticiones y acciones de gra
cias firmado por los devotos, 
y los clásicos exvotos. Al po
niente, un pozo con brocal de 
piedra, del que sacan agua los 
peregrinos, “agua milagrosa”.

La Fiesta de la Romería se 
celebra el lunes de Pascua de 
Pentecostés con asistencia de 
toda la villa de Piedrahíta y 
de los pueblos del Valle del 
Corneja. Al medio día la Misa 
solemne se celebra al aire li
bre, instalando un altar en el 
pórtico de la ermita, de donde 
sale luego, la procesión con la 
imagen de la Virgen por los 
alrededores. La dulzaina, mez
clada con los cantos popula
res, llena de música espiritual

1^ en el enmino... nnn eemitn nicolas Gonzalez

Nuestra Señora de la Vega, en Piedrahíta

todo el valle. Una inmensa 
multitud se esparce sobre el 
césped por familias para co
merse sus meriendas. Al caer 
de la tarde vuelven a congre
garse para el rezo del Santo 
Rosario y despedir a la Vir
gen. Del pueblo surgió recien
temente un grupo de “Amigos 
de la Fiesta de la Vega” con 
ánimo de potenciar aún más 
esta conmemoración, encar
gándose de amenizar la tarde 
y la víspera, incluyendo la li
dia de vaquillas.

El Día de Rogativas, 15 de 
mayo, fiesta de San isidro, 
corresponde celebrarlo al pue
blo de Mesegar de Cerneja, 
que se tralada atravesando el 
valle hasta la ermita. Desde la 
Misa de la mañana hasta el 
Rosario de la tarde pasan el 
día completo junto a la Virgen.

Las Fiestas Principales se 
inician la víspera del segundo 
domingo de septiembre. Este 

sábado, al mediodía, la com
parsa de gigantes y cabezudos 
sale por Piedrahíta convocan
do a los fieles para que bajen 
hasta la ermita. Al atardecer, 
la imagen sobre carroza sube 
hasta la iglesia parroquial de 
Piedrahíta, acompañada por 
sus devotos hasta el sitio de
nominado “Alamillo” donde 
esperan las autoridades y ma
yordomos de la Virgen, las 
asociaciones con sus estandar
tes y banderas. Concluida la 
subida de la Virgen, se canta 
la Salve, se la pasea por las 
calles antes de entrar en la pa- 
iioquia. Tres días seguidos 
hiy misa solemne y proce
sión. Sigue la novena hasta el 
primer domingo de octubre, 
en que se celebra la procesión 
del Santo Rosario por las ca
lles de la villa acompañando 
la imagen de la Virgen de la 
Vega. El último domingo de 
octubre regresa a su santua
rio, llevada como en volandas 

entre cantos y rezos de toda la 
población.

Hasta el próximo día, en 
Martínez, para visitar a Nues
tra Señora de la Estrella.

Virgen de la Vega.

HIMNO A LA SANTISIMA 
VIRGEN MARIA

Debe cantarse al recibir y 
despedir la venerada imagen 

de Nuestra Señora

¡Gloria! ¡Gloria!
La Virgen sin mancilla 
de Luzbel triunfó 
con Cristo Redentor. 
¡Viva la Reina 
de Cielos y Tierra!
¡Viva! ¡Viva Cristo nuestro 

[Dios!

Virgen Santa, 
los hombres en la tierra 
hijos tuyos son 
por gracia del Señor. 
Vuelve hacia ellos 
tus ojos de madre, 
y de Cristo alcánzales per- 
[dón.

MOTETES
Que suelen cantarse en las 

fíestas y Novenas de la 
Santísima Virgen Nuestra

Señora

I
Muestra que eres Madre, 

Oye las plegarias 
Que tus fieles hijos 
Rezan a tus plantas.

Muestra que eres Madre,
Virgen soberana. 
Ruega por tu pueblo; 
Enjuga sus lágrimas.

Virgen de la Vega, 
Patrona bendita. 
No abandones nunca 
a tu Piedrahíta.

Il
Virgen de Vírgenes, 

Maravillosa 
Fuente dichosa 
De eterno bien. 
Pues del Altísimo 
Llena te sientes, 
Dante las gentes 
El parabién.

Yo te saludo. 
Virgen sin mancha, 
Tu gracia ensancha 
.Mi corazón.

Notificación de deuda tributaria
Avila. Redacción._________

El Boletín Oficia! de la Pro
vincia de Avila publica un 
edicto de notificación del Ser
vicio de Recaudación de Con
tribuciones e Impuestos del 
Estado, de la Diputación Pro
vincial de Avila.

En dicho edicto se hace 
constar que, “intentada la no
tificación individualizada de 
las deudas tributarias, cuya 
relación figura seguidamente, 
al no haber sido posible en
tregar las oportunas cédulas, 
se notifica expresamente a los 
sujetos pasivos, conforme al 
vigente Reglamento General 
de Recaudación, que el teso
rero de Hacienda (en su caso, 
el tesorero territorial de la Se
guridad Social, o presidente

de la Corporación) ha dictado 
en los títulos ejecutivos que se 
referencian, la providencia de 
que, en uso de las facultades 
que le confiere el Reglamento 
General de Recaudación, de
clara incurso el importe de la 
deuda en el recargo del veinte 
por ciento y dispone que se 
proceda ejecutivamente con
tra el patrimonio de los deu
dores, con arreglo a los pre
ceptos de dicho Reglamento.

En su virtud, quedan re- 
queridosios deudores cuya re
lación se publica en el citado 
edicto, para que efectúen el 
ingreso del total del descu
bierto en el término de veinti
cuatro horas, a partir de cuyo 
plazo se procederá contra su 
patrimonio.

CONSTANTINO BENITO
Cardiólogo

Electrocardiograma de esfuerzo con tapiz rodante 
Electrocardiograma de Holter (durante 24 horas).

CLINICA SANTA TERESA. Tlf. 22 14 50 
Horas convenidas

Ojos llorosos? irritados?» . 
pueden ser síntom^ 
de un problema visual.
¡ curo ALOS "

Es un consejo de la CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR.
ASOCIACION DE UTILIDAD PUBLICA.

IMPORTANTE EMPRESA 
DE FABRICACION 
DE MATERIALES 

DEPORTIVOS

PRECISA

DISTRIBUIDOR O 
REPRESENTANTE
Zona.—AVILA
Conviene:

lEstar introducido en entidades 
oficiales o privadas relativas al 
gremio.

Se ofrece:
Condiciones interesantes a 
convenir con el interesado.

Dirigirse por escrito. Ref. Distri
buidor, a E.M.D. Polígono Malpi
ca 11, calle D, nave 163 -50016- 
ZARAGOZA.

Ml Martín Vaquero, S.A.
^^ CUARTOS DE BAÑO • GRIFERIAS • MAMPARAS

Avda, de Madrid, 9 T^ ^X^^^

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 8____________ VALLE DEL TIETAR Sábado, 31 de octubre de 1987

MOMBELTRAN |

El Pleno del Ayuntamiento acordó comprar 
una depuradora
• Se acordó también continuar con la segunda fase de las obras 
en el cementerio

Mombeltráa P.P.

Con asistencia de ocho de 
los nueve miembros de la Cor
poración municipal, celebró se
sión ordinaria el Ayuntamiento 
de esta localidad para tratar de 
diversos asuntos, entre los que 
por importancia hay que des
tacar el de la tan deseada y 
necesaria depuradora del agua 
que consumimos en nuestros 
domicilios.

Cuatro proyectos fueron pre
sentados, así como el costo de 
cada uno de ellos.

Tras un largo debate a la 
vista de costos y garantías y 
tras la votacióp correspondien
te, se optó pór la que ofrecía 
una depuración de dos mil me
tros cúbicos diarios, pudiendo 
ampliarse esta depuración has
ta los dos mil quinientos en 
caso necesario.

El coste de esta instalación 
ronda los seis millones de pe
setas a los que habrá que aña
dir el de la Unea de transporte 
de energía eléctrica que ali
mentará los aparatos y que 
acercará esta energía al entor
no por donde pase, benefician
do a un buen número de ve
cinos.

1 PIEDRALAVES |

Carnavales 88: Hay que seguir el camino 
iniciado el año pasado
Piedralaves.
Juan Lorenzo González.

Bellísimo e impresionante fue 
ver el año pasado la calle Nava- 
rejos prácticamente abarrotada 
de gente; creo no equivocarme si 
digo que ha sido el Martes de 
Carnaval que más público había 
para ver pasar las diferentes cha
rangas o carrozas. El ambiente, 
de verdad que era extraordina
rio: como igualmente lo fue el 
interés y las ganas que pusieron 
todos y cada uno de los grupos 
que iniciaron esta nueva imagen 
de los carnavales. Hay que re
cordarlos a todos: Peña “El Ja
món”, Peña “El Volapié”, Bar “El 
13”, Bar el "Aguila de Gredos”, 
“Recreativos Luis”, y Bar Piedra
laves. También colaboró “Bar Ve
nancio”, que cedió su terraza 
para que se instalara allí el jura
do. Pero además hubo muchos 
otros que no pudieron hacer su 
propia charanga por ser ya dema
siado tarde, pero que declararon 
su intención de organizaría para 
este próximo año.

Algunos establecimientos an
te los comentarios de un conce
jal de que el único colaborador 
había sido él (cosa no cierta, ya 
que los únicos colaboradores 
fueron los componentes de las 
charangas expuestas que pusie
ron dinero de su bolsillo), expu
sieron que ellos no sabían nada, 
pero que para próximas veces 
que se contara con ellos; en 
resumen, que de lo ocurrido los 
carnavales pasados se pueden 
sacar las siguientes conclusiones:

Siguiendo con obras muni
cipales, se aprobó la de la reali
zación de la segunda fase de 
las anteriormente proyectadas 
en el cementerio municipal, así 
como la construcción de depó
sitos contenedores de agua en 
el monte público, con el fin de 
que las cisternas de los servi
cios contra incendios, dispon
gan de lugares cercanos y de
bidamente comunicados me
diante caminos para repostar 
en casos de incendios.

Se acometerá también la re
paración del edifico que fue 
durante muchos años casa con
sistorial, y en la que estuvo 
ubicada la central de la com
pañía telefónica.

En principio se piensa insta
lar en ella el hogar de ancianos, 
aunque una vez concluidas las 
obras se le dé otro destino, 
buscando para el hogar de an
cianos un lugar más idóneo.

Se aprobaron los gastos de 
dietas y kilometrajes derivados 
de gestiones realizadas por miem
bros del Ayuntamiento, no apro

bándose por el grupo del PSOE 
las correspondientes a comi
das.

No se aprobó el cambio de

1. Que las charangas animaron 
los carnavales.

2. Los comercios, bares, etc., 
participan si se les pide, pero por 
supuesto que para ello ha de 
haber una buena organización

3. Los habitantes de Piedrala
ves se disfrazan y forman cha
rangas.

4. Tiene que haber gente que 
exclusivamente se dedique a la 
organización de las distintas ca
ravanas, para que no se junten 
unas con otras, sino que haya un 
intervalo de tiempo entre el paso 
de cada una de ellas.

5. Piedralaves puede llegar a 
tener las mejores fiestas de Car
naval del Valle, y que con el 
tiempo puedan ser como las de 
otros pueblos como, por ejemplo 
Cebreros, que tienen fama fuera 
de la provincia de Avila Ello 
redundaría para que el nombre 
de nuestro querido pueblo se 
extienda por otros lares, ayudan
do a que el turismo, poco a poco 
haga de Piedralaves lo que ya fue 
en su día pero por supuesto el 
buen turismo, no el de aquellos 
que vienen más a destrozar que a 
hacer bien al pueblo (este tema 
le trataremos también en su mo
mento, desde estas páginas).

Para la consecución de lo que 
proponemos, desde nuestra mo
desta opinión se necesitan dos 
cosas:

Colaboración del Ayuntamien
to y que la Comisión de fiestas 
empiece a trabajar en ello, no 
dejarlo todo para el último mo
mento. Creo que deberí amos te
ner una asociación de hosteleros 
de Piedralaves (que valdría para

La ‘‘N” de la oficina de las obras municipales del Ayuntamiento parece 
haber jugado una mala pasada a sus artífices. Confiemos que este 
despiste no se plasme en la realización de las obras de la Villa. Son 
muchas las que quedan por hacer. BURGUILLO

titularidad de una licencia de 
autotaxi, ya que al parecer la 
Ley no permite realizar esta 
cesión directamente.

Se leyó también un escrito- 
denuncia sin firma sobre su
puestas irregularidades en la 
realización de una obra en el 
casco urbano, quedando acla

más cosas), e introducir a un 
representante en la comisión pa
ra poder exponer nuestra opi
nión”.

También será un buen alicien
te conceder un buen premio a la 
mejor charanga (50.000 pesetas 
por ejemplo), para que este año 
haya bastantes más grupos. Que 
cada negocio o cada conjunto de 
personas, pertenezcan a una de
terminada charanga, así cada año 
habrá más competencia para con
seguir el premio y, en conse
cuencia, los disfraces y carrozas 
serán mejores, dándole a estas 
fiestas el colorido que necesitan. 
Anecdótico es recordar el irriso
rio premio que se dio *el año 
pasado al primer grupo (2.000 
pesetas), sin comentarios...

Pero estas fiestas no deben 
celebrarse sólo el Martes de Car
naval: han de ser todos los días; 
desde el sábado al miércoles, 
con la ayuda de todos los grupos 
o charangas organizar diversos 
concursos (aparte de los propios 
de los quintos); carreras de carre- 
tillos, de burros^e sacos, etc., de 
lo que sea; aparte de algunos

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA”

21 - 26 - 40
21-27-62
21-27-93

rado que el promotor de esta 
obra cuenta con las correspon
dientes licencias municipales 
para su ejecución.

Y aunque no fueron muchos 
los puntos tratados, por seguir 
la vieja costumbre de tratar 
temas no previstos, la sesión se 
alargó, como de costumbre has
ta las 24 horas.

premios deportivos, como Ma
rathón, torneo de fútbol, etc... 
Algo que daría ambiente a la 
fiesta sería que hubiera música 
por la calle, haciendo baile en 
cada barrio del pueblo (como 
antaño).

Resumiendo, pienso que es 
posible conseguir unos carnava
les que sean conocidos en toda 
la provincia y si puede ser fuera 
de ella Creo que ahora es el 
momento de empezar a trabajar: 
hago un llamamiento a esa co
misión de fiestas y a todos los 
interesados en formar charangas, 
para que vayan organizándose, 
pues hay que seguir el camino 
iniciado el año pasado.

SOTILLO DE LA 
ADRADA

La Cooperativa 
del Campo San 
Isidro amplía 
sus objetivos
Sotillo de la Adrada 
Alfonso Peinado

La Cooperativa del Campo 
“San Isidro” va a ampliar pró
ximamente su campo de ac
ción con la compra de un 
solar que linda con la almaza
ra de aceite. Este proyecto fue 
presentado por el presidente 
de la Cooperativa Juan Gon
zález Peinado a la Junta Rec
tora de esta cooperativa en 
reunión que se celebró el 
pasado día 13 del mes co
rriente.

El fin de la compra de este 
solar va encaminado a reunir 
en un mismo recinto todos 
los servicios que antes esta
ban dispersos en varios loca
les, y al mismo tiempo am
pliar la zona de almazara para 
el almacenamiento de la acei
tuna, en previsión de la exce
lente campaña que se ave
cina

En la reunión antes citada 
también se propuso la com
pra de una báscula de plata
forma para facilitar y dar me
jor servicio a todos aquellos 
que necesiten el uso de la 
misma

Con la adquisición de este 
solar se pretende hacer un 
almacén para todos aquellos 
productos que se expenden a 
los socios y ampliar otros 
servicios que por el momento 
se ha carecido de ellos, co
mo por ejemplo local para 
guardar la maquinaria agríco
la

“Todos estos proyectos 
— señala el presidente— a 
realizar en un plazo de tiem
po inminente son un signo 
de la buena marcha de la 
cooperativa Se han supera
do los primeros momentos 
difíciles y ahora hemos sub
sanado las deudas que por 
los créditos teníamos pen
dientes. Todo lo que preten
damos hacer ahora será con 
el dinero de la propia coope
rativa”.
1972, AÑO DE PARTIDA

La cooperativa del Campo 
“San Isidro” comenzó su an
dadura allá por el año 1972. 
“Nació —comenta su actual 
presidente— con un espíritu 
de mejorar el rendimiento de 
nuestros campos; para con
seguir precios mejores en las 
cosechas: comprar a buen pre
cio, abonos, fertilizantes y 
otros productos que en el 
mercado,’a cada agricultor en 
solitario nos salía a un precio 
disparatado”.

Un año importante para 
esta cooperativa fue 1982, 
cuando se consiguió la actual 
almazara con un coste de 27 
millones, que con los intere
ses de los créditos han as
cendido a un total de treinta.

También dispone la coope
rativa de dos locales disper
sos por el pueblo. En ellos se 
guardan todas las existencias 
de la sociedad. Ahora se pre
tenden suplir estos dos loca
les con el que se va a adquirir 
para centralizar todas las ac
tividades que se realicen

Actualmente la cooperati
va la componen un total de 
510 socios: cuarenta de ellos 
con el título de propiedad de 
la almazara
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ARENAS DE SAN PEDRO |

El obispado no acepta la oferta hecha por 
el Ayuntamiento para la compra del palacio 
del infante D. Luis
Arenas. F. J. Rodríguez.

El Obispado de Avila no ha 
aceptado la oferta que le ha 
hecho el Ayuntamiento de Are
nas de San Pedro para la com
pra del palacio del infante Don 
Luis. Según declaró a este pe
riódico Nicolás González, en
cargado de las finanzas de la 
institución eclesial, la cantidad 
ofrecida es mucho menor del 
valor del inmueble.

Como se recordará, el Ayun
tamiento de Arenas ofrecía al 
obispado 80 millones de pese
tas por el palacio pagados a 
razón de cinco millones anua
les en el transcurso de 16 años. 
El Obispado pide 100 millones 
de pesetas, pagando la mitad al 
contado y el resto a plazos a 
convenir.

Nicolás González opina que 
la cantidad ofrecida por los 
mandatarios arenenses es mí
nima comparada con el valor 
del palacio. “Además —seña
la— esos 5 millones anuales 
cada vez se irán devaluando 
más y al cabo de 16 años su 
valor habrá disminuido más de 
im tercio”.

El inmueble consta de tres 
plantas de más de 2.000 metros 
cuadrados cada una Dispone 
también de dos hectáreas de 
patio y huerta Todo este espa
cio, sin tener en cuenta el valor 
histórico del edificio supera 
con creces para el administra
dor de la diócesis el precio 
ofrecido por el Ayuntamiento. 
"Nosotros queremos llegar a 
un acuerdo; es más, preferi
mos vendero, en igualdad de 
condiciones a este Ayuntamien
to que a una tercera persona 
Pero deben pensar que somos 
responsables y debemos res
ponder de los bienes que la 
diócesis nos ha confíado. Con 
la venta del palacio, en las 
condiciones que nos proponen, 
nos podrían acusar de malver
sación de fondos; son muchas 
las iglesias que necesitan de 
una restauración inmediata y

Palacio del Infante Don Luis. LUMBRERAS

nuestros dineros andan más 
bien escasos”.

Para el alcalde de Arenas de 
San Pedro, la cantidad pedida 
por el obispado supera con 
creces lo que el Ayuntamiento, 
con las condiciones en las que 
está, puede dar. “Pero es un te
ma que debe abordar la corpo
ración en pleno” apuntó el 
alcalde.

TERRENOS CEDIDOS POR EL 
AYUNTAMIENTO

Los terrenos de lo que ahora 
es el palacio fueron concedi
dos, según consta en el corres
pondiente documento público 
de 9 de diciembre de 1778, por 
el Ayuntamiento al infante, 
atendiendo a la petición del 
mayordomo del infante.

El proyecto del palacio, rea
lizado por Ventura Rodríguez 
en 1780 era ambicioso, aunque 
de los 72 metros de fachada 
previstas, sólo se ejecutaron44 
metros, y de los 3.086 metros 
cuadrados de superficie pro
yectada, sólo fue construida 
1.844 metros cuadrados.

Muerto el infante, ei 7 de 
agosto de 1785, quedó sin com
pletarse la obra iniciada. En 
1838 sirve de almacén de pro
visiones y de pajar y posterior
mente vivienda para gente po
bre, produciéndose en el mis
mo un claro deterioro.

El 31 de octubre de 1913, fue 
adquirido por José Rodríguez 
Morcón a los herederos del 
infante por el precio de 35.000 
pesetas, habitando el edificio 
tras una difícil restauración. A 

la muerte de José Rodríguez 
Morcón, pasa a propiedad de 
su hijo Juan y tras nueva repa
ración se acondiciona para gran 
hotel, hasta que en 1943, fue 
vendido al obispado de Avila 
por el precio de 500.000 pese
tas con la finalidad de que éste 
fuese destinado a fines socia
les y educativos.

Desde el año de su adquisi
ción hasta 1969, el Obispado 
destinó el edificio a seminario 
y colegio de enseñanza. A par
tir de esa fecha, el edificio, 
como los terrenos han dejado 
de ser utilizados.

El Ayuntamiento de Arenas 
según quedó'de manifiesto en 
el último pleno celebrado pre
tende una vez conseguido el 
palacio, acondicionarlo para la 
celebración en él de una serie 
de actos sociales y culturales.

El Sorteo
Universal del
Ahorro reparte hoy
más de 10 millones 
de pesetas en 
premios
Arenas. Redacción

El alcalde de Arenas de San 
Pedro, junto a las primeras auto
ridades de la zona, presidirá esta 
tarde el Sorteo Anual del Día 
Universal del Ahorro que organi
za la Caja de Ahorros de Avila 
Estarán también en un lugar de 
preferencia el presidente del 
Consejo y el presidente general 
de la entidad organizadora se
ñores Antonio Fernández de la 
Puente y Antonio Martín Jimé
nez.

El sorteo comenzará a cele
brarse a partir de las seis de la 
tarde en el polideportivo Jesús 
Navarro de la ciudad de la Triste 
Condesa Actuará como supervi
sor el Notario de Arenas, Rafael 
Salazar Benítez.

Este año se conmemora la 
celebración de la 63 Edición Uni
versal del Ahorro; es la segunda 
vez que el sorteo se celebra fuera 
de Avila El año pasado Arévalo 
abrió por primera vez las puertas 
de la provincia a este sorteo que 
siempre se había celebrado en la 
capital.

El total de premios que este 
año se repartirán asciende a algo 
más de 10 millones de pesetas, 
distribuidos en los tres automó
viles Suzuki y 80 viajes a Cana
rias, amén de los premios que se 
entregarán a los asistentes a la 
fiesta en el pabellón cubierto 
arenense.

Tres grupos folklóricos inter
vendrán también esta tarde: Vé
lez-Málaga, “Los Pioneros” de 
Arenas de San Pedro y el grupo 
de Casavieja; se encargarán de 
animar la fiesta después que el 
concurso haya terminado.

La Caja de Ahorros de Avila 
pondrá a disposición de los ve
cinos de la comarca de Arenas de 
San Pedro una serie de autobu
ses para que puedan trasladarse 
hasta el lugar donde tendrá lugar 
el sorteo.

Candeleda Jesús Monforte.

Informábamos ayer en nues
tra crónica de la gestión y puesta 
a punto de una Cooperativa de 
Confección, que en cierto modo 
está patrocinada por el Ayunta
miento y cuyas gestiones ha lle
vado personalmente el concejal 
D. José Luis Campo, a quien 
traemos hoy a nuestras páginas 
para que informe a nuestros lec
tores sobre todo el terna cómo se 
gestó y con qué fin se va a hacer 
esta Cooperativa

—Señor Campos; ¿Cómo sur
gió la idea?

— En unas reuniones, viendo 
el desolador panorama que exis
te para la juventud de Candele
da Creimos que la formación de 
una Cooperativa en un sentido 
amplio que pudiera absorber a 
parte de esa juventud en paro. 
Por este motivo hicimos una 
consulta a la juventud para ver 
si estaba dispuesta a colaborar y 
formar esta Cooperativa. Enton
ces se convocó una primera reu
nión donde estuvimos presen

tes aparte de un servidor, en 
representación del Ayuntamien

CANDELEDA |

Sesenta jóvenes de la localidad pondrán en 
marcha la nueva cooperativa de confección
to por delegación del alcalde, el 
director' del Departamento de 
Cooperativas de la Caja de Aho
rros y un técnico licenciado en 
temas de Cooperativa Fue com
pletamente desolador al com
probar que asistieron a aquella 
reunión doscientos cincuenta o 
trescientas personas, la mayoría 
jóvenes.

—¿Cómo enjuicia la masiva 
presencia de personas en esa 
reunión, y con qué espíritu asis
tían?; ¿Con afán indudable de 
buscar un modo de empleo o 
simplemente a curiosear?

— Ciertamente significa que 
el paro está haciendo presencia 
sobre todo en la juventud La 
gente acudió con el afán de 
buscar una solución de futuro. 
Quedó patente que la juventud 
tiene deseos enormes de salir de

este entorno en el que está 
sumida, fundamentalmente por 
no tener un trabajo de continui
dad En Candelería, aunque es- 
porádicamente surgen unos tra
bajos como el espárrago o las 
fresas que son de temporada 
corta, no tiene nada que bási
camente le dé estabilidad y se
guridad y esperanza en el futuro.

MAS DE UN CENTENAR 
DE INTERESADOS

—Bien ¿cómo siguieron las 
gestiones?

— Posteriormente convoca
mos otra reunión y en ésta ya se 
explicó con más detalle lo que 
significaba la Cooperativa lo que 
pretendía coordinar el Ayunta
miento y se les explicó somera

mente todos los temas burocrá
ticos, los trámites que debería
mos emprender para constituir 
la Cooperativa que nos preocu
paban y hasta aquí el Ayunta
miento estuvo presente. Después 
se convocó una reunión a la que 
ya asistieron los más de un cen
tenar de interesados y que se 
habían apuntado y que tenían el 
deseo de ser cooperativistas. En 
aquella reunión, una vez que ya 
se pusieron los datos concretos, 
se dieron a conocer en síntesis 
el contenido de los estatutos, el 
formar un capital social, etc A 
partir de aquí, los que en reali
dad hicieron ya todos estos trá
mites fueron estos cooperativis
tas y al frente estuvo un técnico 
que se había prestado gratuita
mente a hacer las gestiones pre
vias. Estos señores formaron una 

directiva, hicieron socios en nú
mero total de setenta y ocho y 
comenzaron a hacer las gestio
nes. El técnico les lleva todos los 
trámites para fundar notarial
mente la Cooperativa, para darla 
el nombre, para iniciar la peti
ción del sólar, para comenzar la 
estructura, el local, etc y en su 
día montar la maquinaria perti
nente para empezar a fimcionar.

— En concreto Sr. Campos que 
la idea ha cuajado, que todos lós 
trámites se están siguiendo y 
muy pronto y ojala sea así podre
mos ver en Candeleda una nueva 
Cooperativa de Confección: ¿No 
es así?

— Yo creo que sí, porque los 
trámites el Ayuntamiento quiere 
que se aceleren y por nuestra 
parte va a haber toda clase de 
facilidades y aunque sea soñar un 
poco, hemos pensado incluso 
que en el mes de febrero pueda 
inaugurarse dicha Cooperativa

Pues, muchas gracias, Sr. Cam
pos y que todo esto que nos ha 
contado se haga efectiva reali
dad y haya tenido un sueño 
certero para bien de toda la ju
ventud candeledana
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Un mes de arresto y 
inulta

Condenado por 
desacato el 
presidente de 
JJ.AA. de León
León. Efe.

La Audiencia Provincial de 
León ha condenado por des
acato a la autoridad a un mes 
de arresto mayor y a una mul
ta de treinta mil pesetas al 
presidente provincial del sin
dicato Jóvenes Agricultores, 
José Antonio Turrado.

El motivo del procesamien
to del presidente leonés de 
JJ.AA. fue unas declaracio
nes que realizó contra el juez 
de instrucción de Sahagún de 
Campos, a raiz de las actua
ciones de éste durante las mo
vilizaciones agrarias del pasa
do mes de febrero.

Jóvenes Agricultores reali
zó diversas movilizaciones en 
la provincia de León, entre 
ellas, un corte de la vía férrea 
en la estación de Sahagún de 
Campos, con la colocación de 
barricadas.

Durante los próximos años ______________

Los obispados de Castilla y 
León programan actividades 
culturales
Avila. Redacción.

A mediodía de ayer tuvo 
lugar# en el arzobispado de 
Valladolid la firma -de un 
protocolo de colaboración 
entre los obispados de Casti
lla y León y la Caja de Aho
rros de Salamanca, para lle
var a efecto durante los pró
ximos años unas amplias 
manifestaciones culturales en

Marcelino Camacho y Julián 
Marías, “sorianos del año”
Soria. Efe.

El secretario general de 
CC.OO., Marcelino Camacho, 
y el filósofo Julián Marías 
han sido nombrados “Soria
nos del año” por la Casa de 
Soria en Madrid.

La elección se realizó ano
che en una votación celebrada 
en la Casa de Soria en Madrid 
y en la que participaron todos 
los socios.

nuestra Región, que consis
tirán en exposiciones, con
ciertos, congresos, publica
ciones, etc. Esta actividad 
cultural se llevará a cabo 
con los fondos de arte que la 
Iglesia tiene en nuestra Co
munidad y se reúne en un 
proyecto que lleva por título 
genérico “Las edades del 
hombre”.

Aunque Julián Marías na
ció en Valladolid, la Casa de 
Soria le ha distinguido con el 
galardón porque habitualmen
te veranea en la provincia 
soriana.

También fueron nombrados 
sorianos del año, el escritor 
Miguel Moreno; el director de 
la Coral de Soria, padre José 
Pau; Rafael Pastor Ridruejo, 
y Marcos Vega.

Junto al homenaje a Azcona ______________  

Películas española y canadiense, 
a concurso en la SEMINCI
Valladolid. Efe.___________

Las películas “Al acecho”, 
de España, y “El Gato”, de 
Canadá, se proyectaron ayer 
en el Teatro Calderón de la 
Barca en la sección oficial a 
concurso de la 32 Semana In
ternacional de Cine de Valla
dolid (SEMINCI).

También ayer, fuera de con
curso, se exhibió “Au revoir 
les enfants” (Adiós niños), del 
realizador francés Louis Ma
lle, largometraje ganador de 
la pasada Muestra de Venecia 
y que se proyecta dentro del 
ciclo que la “SEMINCI” de
dica a la obra completa de su 
creador.

“Al acecho”, de Gerardo 
Herrero, está basada en la 
novela de Juan Madrid “Na
da que hacer” e interpretada 
en sus primeros papeles por el 
italiano Giuliano Gemma, Am
paro Muñoz, Mario Gas, Joa
quín Hinojosa y Claudia Gravi.

El film relata una historia 
de venganzas entre traficantes 
dedicados a la evasión de ca
pitales, con una amplia gama 

de personajes, desde hampo
nes hasta grandes financieros.

La otra película que ayer se 
proyectó en la sección oficial 
es la coproducción franco- 
canadiense “EI Gato”, del di
rector Jean Beaudin.

Narra las peripecias de un 
matrimonio para perder de 
vista a un viejo maligno que 
les hace la vida imposible 
después de haberles ayudado 
a montar un restaurante.

Además de la película “Adiós 
niños”, que ocupó la sesión de 
noche del Teatro Calderón, la 
Semana de Cine completó su 
oferta cinematográfica ayer 
con proyecciones de sus habi
tuales ciclos sobre Malle, la 
Paramount, Azcona, Guer
man, Tiempo de Historia y 
Lorca, además de la repeti
ción de varias de la sección 
oficial.

Entre ellas destacan “El Pa
drino” (Paramount), “Alamo 
Bay” (Malle), “Veinte días sin 
guerra” (Guerman) y “La va- 
quilla”y “La escopeta nacio
nal” (Azcona).

Centro Médico Abulense

CENTRO DE RECONOCIMIENTO
MEDICO PARA CONDUCTORES 

Y PERMISOS DE ARMAS

J. MORAIS LUQUE 
— TOCO-GINECOLOGO—

GINECOLOGOS

nehez
PODOLOGOS

Horario: de 9 a 2 y de 4,30 a 7
Sábados de 9 a 2

Consulta, previa petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81. Paseo de D. Carmelo. 22.

CONSULTAS:
• OFTALMOLOGIA
• MEDICINA GENERAL
•CHEQUEOS
• CERTIFICADOS MEDICOS
• PSICOLOGIA

OFTALMOLOGOS OCULISTAS

GRADUACION PERFECTA 
DE G AFAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES 

Duque de Alba. 1 . ÁVILA

ANTONIO GARCIA MARTIN 
—PODOLOGO-

Afecciones y ortopedia de los pies 
Consulta diaria previa petición de hora

C Dr Fleming22. 3 " ()uena I 1 Telf 211244

PSIQUIATRAS

Plaza de Claudio Sánchez Albornoz, 4.
Junto a Tráfico AVILA Teléf: 21 28 24

ACUPUNTURA

PEDRO GONZALEZ CELADOR

• Dolor. Adelgazamiento comiendo cuanto desee, Celuli- 
tia. Reuma. Asma Artrosis, Dismenorrea, Tabaquismo. 
Jaqueca. Insomnio. Depresión. Vértigo, Hipertensión, E 
Psicosomáticas, etc
Petición de hora para consultas miércoles, jueves y viernes' 

kjtt 17 74. Avda de Portugal. 29 2.° D Ávila .

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
J. M ASENSIO SEVILLANO 

— Médico Eatomatólogo—
Horario de consult^ Diaria previa petición de hora 
Avda, de Portugal. 2 5 1“ 7.* Telf. 22 22 71 Avila

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

—Módloo estomatólooo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA

Consulta: Tlf. 21 27 31. C/ Alemania n* 4, 2“

ERMITAS
-SALON DE ESTETICA—

• Tratamientos faciales y corporales
S Sistema de depilación CLEAN-EASY

C San Segundo. 14-1“ Teléf: 22 83 78

F. GOMEZ DE LIANO
—OFTALMOLOGO—

• Cirugía ocular ■ Lentillas 
Consulta de4.30 a 8 (Excepto miércoles y sábados) 

Paseo Don Carmelo 22-1“ B Teléf 22 40 24
(Frente al parque de San Antonio)

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
— OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto

Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora) Teléf 22 14 50

Dr. Marcos Robles
—OFTALMOLOGO—

Consulta:

i CENTRO MEDICO ABULENSE
| Pl. Claudio Sánchez Albornoz. 4. bajo

1 Tardes, previa petición de hora 21 28 24

OPTICOS DIPLÓMADOS

ESTETICA-Tto. faciál CASTILLA
C Arévalo 7 

Teléf 22.96 21
9 Lentes de contacto 
9 Aparatos para sordos
^ Gafas graduadas

9nGhez

ORTOPEDICOS

ORTOPEDIA AGÜERO
• Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés Fajas Lum 
bostatos. Prótesis, etc. (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones. Instrumental médico 
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda, de Portugal 14. Tel 21 23 40

ORTOPEDIA COMERCIAL
SUMINISTROS MEDICO ■ HOSPITALARIOS

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y FAJAS
• APARATOS DE MARCHA
• SILLAS DE RUEDAS

Avda, de José Antonio. 28. Telf. 22 50 89 
05001-AVILA

PEDIATRAS^

JOSE M.’ MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTILJ — 

Consulta previa petición Teléf 22 89 42

Plaza de Santa Ana. n.” 2. Portal. 3. Piso 4“-1

P. DOMINGUEZ GONZALEZ
Psiquiatría-Psicoterapia

Consulta previa petición de hora (lunes, 
miércoles, tardes). Teléfono 22 41 85.
Pasaje del Cister n.» 2. Éscalera 1.5.'’-2. Avila.

RAYOS X-ECOGRAFIA

D. LUIS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA- 

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sábados) 
C' Avda de José Antonio. 8-1“ Teléf 21 25 91

TRAUMATOLOGOS

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA 
— TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA—

Consulta previa petición de hora (sólo tardes) 
Teléfono 22 42 61.
Avda, de José Antonio, 8 - 1“ Dcha. Avila.

URÓLOGOS

C. HOYOS FITTO 
-RIÑON Y VIAS URINARIAS—

Consulta de 4 a 7 (lunes, miórcoles, viernes)

Tls 22 51 69 22 4'83 Avda de José Anionio.8 1" I)

JOSE IGNACIO ISUSQUIZA CARRO
UROLOGO

Consulta: Clínica Sta Teresa
Telf 22 14 50 PREVIA PETICION DE HORA
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Sínodo de los obispos en Roma

¿Hacia dónde quiere caminar la Iglesia 
Católica?

“La tristeza sin consuelo en la vida 
es la tristeza que se ha merecido”.

J. BENAVENTE

Si nos atenemos a lás 
afirmaciones del Papa y de 
los obispos, la Iglesia Cató
lica tiene en este tiempo una 
preocupación fundamental: 
adecuarse, en todas sus ins
tancias, y a todos los niveles, 
al nuevo ritmo doctrinal y 
vital que se impuso a sí 
misma en el Concilio Vati
cano 11, hito principal de su 
más reciente historia. Esta 
es la melodía de fondo en el 
tiempo presente, lo que re
aparece constantemente por 
encima de las múltiples dis
torsiones causadas, en el or
den informativo, por los pro
blemas de cada día.

Lo que preocupa a la Igle
sia Católica no coincide exac
tamente con las cuestiones 
que, de manera más o me
nos aparatosa, solemos ver 
realizadas en los titulares a 
varias columnas en los pe
riódicos o en las primeras 
noticias de los informativos 
de radio y televisión. Hacia 
dentro de la Iglesia, el pro
blema no se llama lOR, o 
finanzas, o rifirrafes con al
gunos gobiernos. La cues
tión es bien distinta, y se 
podría expresar así: ¿cómo 
lograr que se despierten las 
energías latentes, aparente
mente dormidas, del pueblo 
cristiano?, ¿cómo hacer para 
salir de esta situación endé
mica de laxitud?

Dos respuestas, que en 
realidad son la misma, se 
pueden dar a esa pregunta 
—y están latentes en el Sí
nodo de Obispos que se des
arrolla estos días en Roma—. 
La respuesta tradicional sue
na desde tiempos muy anti

Sobre las pistas de 
tenis del
Polideportivo 
Territorial y la 
práctica del 
deporte

Sr. Director:
Me dirijo a usted con una 

pregunta: ¿Se puede jugar al 
tenis en nuestra capital?

Soy un ciudadano que, co
mo otros tantos, cuando nos 
llega el fin de semana me gus
ta hacer un poco de deporte, 
(en concreto “tenis”).

Para poder jugar no hay 
otro lugar que no sea el “Po
lideportivo Territorial”.

Cuando empecé ajugar asidua
mente, hace unos cuatro años, 
teníamos que bajar á las ocho 
de la mañana para poder al
quilar alguna pista; a partir de 
una determinada hora se da
ban por teléfono, y el importe 
se pagaba al finalizar. Enton
ces se llamaba “Ciudad De
portiva” y pertenecía a la Di

guos así: Ecclesia semper re
formanda, la Iglesia ha de estar 
siempre en un proceso in
terno de renovación, de ade
cuación a los impulsos del 
Espíritu Santo y a las nece
sidades de los tiempos. La 
Iglesia no se puede detener, 
no se debe autolimitar, no 
puede tomarse vacaciones. 
La respuesta moderna, la 
más actual, la que está en 
boca de todos, dice así: es 
preciso llevar a la práctica 
las enseñanzas del Concilio 
Vaticano II, hay que esfor
zarse en la búsqueda de sus 
cauces de aplicación: urge 
materializar esa riquísima doc
trina en vida cristiana real.

Con ese fin escribió sus 
más importantes documen
tos el Papa Pablo VI. Esa 
fue la intención primordial 
de la elaboración y publica
ción de un nuevo Código de 
Derecho Canónico. Esa es, 
también, como oímos con 
frecuencia, la inspiración de 
fondo del pontificado de 
Juan Pablo II, quien siendo 
aún arzobispo de Cracovia 
escribía un profundo comen
tario a los textos del Conci
lio, con el sugerente título de 
“La renovación en sus fuen
tes”.

A la mencionada tarea de 
aplicar el Concilio y de re
novar, a través de cauces 
prácticos —acordes con la 
doctrina conciliár— la vida 
y la actividad de la Iglesia se 
han dedicado desde su inicio 
los sucesivos Sínodos de los 
Obispos, tanto en su convo
catoria ordinaria como ex
traordinaria. El último cele
brado (1985), sobre la Igle
sia a los veinte años de la 

Cartas al director
putación Provincial, una vez 
ha pasado a depender de la 
Junta de Castilla y León es 
donde empieza el problema.

1^) Las pistas las subieron a 
200 pesetas, se pagan por ade
lantado y como se puede su
poner no las dan por teléfono, 
y hay que ir hasta las instala
ciones si quieres jugar.

2^) Ciertos señores, que tra
bajan* con una escuela de te
nis, las reservan todos los fi
nes de semana con muchos 
días de antelación y siempre 
tienen las pista qqe están en 
mejores condiciones, no di
gamos cuando hay campeo
natos o juegos escolares, lo 
más probable es que te-quedes 
con las ganas de jugar.

39) Hace unos dos años da
ban las pista de un día para 
otro durante toda la semana, 
después cambian y los viernes 
las daban para el fin de sema
na. En pocos meses vuelven a 
cambiar, no dan las pistas los 
viernes para el domingo.

En ocasiones cuando llega
ba el sábado me encontraba 
que algún empleado sí que las

ANTONIO ARANDA

clausura del Vaticano II, es 
un ejemplo paradigmático 
de lo que decimos.

En este mes de octubre se 
celebra una nueva edición 
del Sínodo dedicada a La 
vocación y misión del laico 
en la Iglesia y en el mündo. 
Se trata, una vez más, de re
flexionar sobre las vías prác
ticas de aplicación de Íadoc- 
tina conciliar, en este caso 
sobre una de sus aportacio
nes fundamentales.

Desde el Concilio ha ido 
creciendo la comprensión de 
que en este punto —la iden
tidad teológica de los cris
tianos corrientes y su activi
dad apostólica— está en jue
go la verdadera renovación 
que la Iglesia necesita. De la 
oportuna revitalización de 
la vida cristiana de dichos 
fieles depende, en buena me
dida, en un altísimo tanto 
por ciento, la eficacia evan
gelizadora de toda la Iglesia. 
El despertar apostólico de 
los laicos es el motor que 
puede conducir a la Iglesia 
hacia su futuro.

El interés de la Iglesia 
universal por esta cuestión 
ha encontrado amplio eco 
en la Iglesia española, que 
viene desde hace años esfor
zándose en dinamizar la vida 
laical. La convocatoria del 
Sínodo ha dado lugar a múl
tiples iniciativas. Un Sínodo 
del que se esperan importan
tes aportaciones doctrinales 
y pastorales que, como es 
habitual, serán ofrecidas al 
Papa. En el fondo, es una 
reflexión sobre los caminos 
que la Iglesia quiere reco
rrer. Caminos que son siem
pre de renovación.

había dado el viernes.
Una vez ha pasado el vera

no me dicen que hasta las cua
tro de la tarde del viernes no 
dan las pistas para el fin de 
semana.

El sábado día 24 de este 
mes, me encuentro que han 
vuelto a cambiar, para el do
mingo no me dan pista hasta 
las cuatro de la tarde del sá
bado.

49) En cierta ocasión me 
puse en contacto personal con 
el director Pedro de las Heras 
parece ser que si algún caso 
me hizo, ha sido para despis
tar aún más.

Yo me pregunto.
¿Tan difícil es poner un ho

rario fijo?
Si este señor no es capaz de 

solucionar un problema como 
este, ¿para qué está en este 
puesto?

En cuanto al estado de las 
pistas, para qué decir nada, 
todos sabemos como están.

Esperando su publicación 
se despide un aficionado al 
deporte.

Leoncio Plaza Cortázar

A vUa medieval
PPT.

Corrupciones y 
''glasnost

El País, 30-X-87

Durante décadas, el discur
so ideológico del franquismo 
intentó acreditar la idea de 
que la política era una activi
dad propia de pillos o sinver
güenzas. El mensaje caló por 
dos motivos. Primero, porque 
encontraba tierra abonada en 
los prejuicios sedimentados 
por la experiencia del caci
quismo del régimen de la Res
tauración. Segundo, porque 
la práctica de tantos franquis
tas enriquecidos desde el po
der se convirtió en la mejor 
demostración de lo fundado 
de ese prejuicio. Un prejuicio, 
por lo demás, netamente re
accionario.

Durante la transición, al
gunos políticos abonados a la 
teoría de que todo vale si per
judica al rival, no han parado 
mientes a la hora de desacre
ditar al sistema en su conjun
to, suscitando o extendiendo 
toda clase de bulos sobre com
portamientos presuntamente co
rruptos de los demás. La po
lémica desatada a raíz de las 
acusaciones e insinuaciones de 
Pablo Castellano contra Be
negas ha servido para poner 
de relieve que es sobre todo 
transparencia lo que falta en
tre nosotros. Y acaso porque 
los políticos huyen de la trans
parencia como agua que lleva 
el diablo, el vicepresidente del 
Gobierno ha llegado a identi
ficar con los buitres a los que, 
dentro de su propio partido, 
propician y exigen una discu
sión sobre los comportamien
tos del socialismo en el poder. 
Esa arrogante descalificación 
de la disidencia refleja la vo
luntad de evitar una discusión 
de la que algún día salga la 
luz. Porque, si bien sabemos 
más o menos quiénes son los 
buitres, conviene identificar 
dónde está la podredumbre 
que justamente olfatean.

Estos días se habla de la 
generalizada sospecha de que 
existe un subterráneo tráfico 
de influencias, desde el poder,

El quiosco
no sometido a regla alguna. 
¿Cómo sorprenderse de ello 
cuando se considera legal que 
el síndico de una bolsa sea a la 
vez socio de una sociedad de 
intermediación en el mercado 
de valores? ¿Cómo extrañárse, 
cuando altos cargos políticos 
se dedican, cuando cesan, y en 
su vuelta al mundo privado, a 
dirigir oficinas cuyo objeto es 
precisamente traficar con in
fluencias?

Fauna socialista
Enrique De Diego

YA, 30-X'-87

Corren por el PSOE aires 
de ecologismo militante, y así 
se ha comprobado en la fiesta 
del quinto año triunfal. A la 
cabeza del movimiento está 
Alfonso Guerra, quien no en 
balde es presidente del Patro
nato de Doñana, mal que les 
pese a los patos. Guerra siem
pre piensa en metáforas de la 
vida animal. Las discrepan- 
cias„las críticas internas le su
gieren a Guerra a los buitres 
cuando hay carroña. “Mire 
usted, cuando se aproxima un 
congreso, siempre hay perso
nas que quieren situarse en la 
tribuna para que se les vea. 
Esta situación se parece a 
cuando hay carroña que acu
den los buitres”. Para Gue
rra, los discrepantes tienen el 
cuello vacío de plumas, un pi
co largo y cierto aspecto re
pugnante cuando se les obser
va de cerca. A nuestro vice
presidente le pones un di
sidente delante y lo que ve es 
un buitre. Y no un buitre ne
gro-de esos que tan gallarda- 
mente está defendiendo Bono 
en Cabañeros, sino un buitre 
común, uno de tantos... Los 
niños malos de los pueblos so
lían apostarse cerca de la ca
rroña, y cuando los buitres es
taban bien repletos, corrían 
tras ellos para tirarles piedras 
ante su torpeza para empren
der vuelo. Eso es lo que le 
gustaría hacer a Guerra tras el 
congreso. Lo que pasa es que 
los buitres aumentan por mo
mentos y, a lo mejor, le dan 
un disgusto.
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Estaría formado, en principio, por Uniones escindidas o con malas relaciones 
en el seno de la COAG __________________________

El PSOE apoya un nuevo proyecto de 
sindicato agrario
Madrid. Vidal M. Carlón.

Al cabo de varios años de rumores y proyectos 
truncados, parece que, al fin, se ha puesto en 
marcha lo que puede ser el sexto sindicato 
agrario del país. Esta nueva sigla se deno
minaría Confederación de Organizaciones de 
la Explotación Familiar (COEF) y trataría

En la actualidad, en España 
funcionan cinco organizacio
nes agrarias de carácter gene
ral y de ámbito estatal. Son la 
CNAG. UFADE. CNJA, UPA y la 
COAG. La CNAG ha tenido una 
línea de estabilidad en los úl
timos meses. La UPA ha tenido 
un reciente Congreso donde se 
cambió todo el aparato direc
tivo, saliendo los hombres ofi
cialistas y triunfando los rela
cionados con UGT. En COAG se 
produjo a su vez un triunfo de 
la línea más dura contra la 
política oficial. Finalmente, en 
el CNJA y en UFADE existirían 
movimientos para clarificar de
finitivamente sus posiciones 
para lanzar una organización 
que aglutine un amplio espec
tro en el centro progresista.

NO COINCIDIAN CON 
LA REALIDAD

Tradicionalmente, los hom
bres afiliados al Partido Socia
lista, han éstado integrados en 
la UPA y, especialmente en la 
COAG. Fruto de esa militancia 
fue el gran impulso que tuvo la 
organización en la primera par
te de la última década. Poste
riormente, esos hombres del 
PSOE fueron perdiendo peso 
en COAG, bien por su paso a 
tareas políticas o, simplemen
te, al tratar de mantener unas 
posiciones claramente oficia
listas que no coincidían con la 
realidad del sector.

Consecuencia de todo ello 
fue la pérdida progresiva de 
peso de los hombres del PSOE y 
el aumento de poder en manos 
de hombres independientes o 
cercanos a partidos a la iz
quierda.

Para tratar de frenar esta 
situación, el aparato en el po
der ha intentado en los últimos 
años, varias actuaciones de rup
tura entre las que destaca el

Por de pronto, 200.000 toneladas para la exportación

El SENPA vende cebada
• Los exportadores deberán presentar ofertas 

para la licitación
Madrid. V.M.C.

Por decisión de Bruselas y. 
Parecer ser que a instancias de la 
Administración española. El Sen- 
pa {FEOGA) va a vender en las 
próximas semanas, mediante la 
correspondiente licitación, 200.000 
toneladas de cebada.

Los operadores deberán pre
sentar ofertas para esta licita
ción y Bruselas decidirá el precio 
de cesión de ese producto con 
destino a la exportación.

700.000 TONELADAS 
ALMACENADAS

Los almacenamientos de ce
bada en manos del SENPA y con 
cargo a la intervención comuni
taria se elevan a unas 700.000 
toneladas, la mayor parte de las 

paso hace unas tres campañas 
de hombres de las Uniones a la 
UPA, como fueron casos ais
lados en las provincias de Cas
tilla y León.

Aquel intento no dio los re
sultados esperados. Sin em
bargo, desde el aparato oficial 
no se ha dejado a un lado este 
proyecto que ha reaparecido 
en las últimas semanas.
EJE EBRO-DUERO

La posible formación de una 
nueva organización agraria, 
pasaría en sus comienzos por 
el eje Duero-Ebro, zonas donde 
hay algunas organizaciones con 
fuerte implantación y que, en 
este momento, van casi “por 
libre”. El proyecto de la nueva 
Confederación (COEF) ha sido 
discutido en esta primera fase 
por representantes de Uniones 
como las de Navarra, León, 
Andalucía, Cantabria y otras 
pequeñas formaciones que, en 
la actualidad, tratan de formar 
parte de una estructura de ca
rácter nacional que responda a 
sus intereses. Navarra es una 
Unión que se desligó hace ya 
varios años de la Coordinado
ra. León es una Unión que 
sigue en el seno de la COAG, 
pero sin que tenga una situa
ción cómoda dentro de la mis
ma. Hace unos años estuvo 
apartada por diferencias en la 
estrategia. Las de Andalucía, 
son unas Uniones que tampo
co se encuentran a gusto en el 
seno de la COAG, al igual que el 
Sindicato de Ganaderos de Can
tabria. Igualmente hay otras 
formaciones como Ganaderos 
del Duero, Unión de Campe
sinos Asturianos etc... que tam
bién podrían formar parte de 
este proceso.

Con carácter general, el co
mún denominador de todas es
tas siglas es su pertenencia 
actual o pasada a la COAG. En

cuales corresponden a las cam
pañas anteriores. Se pretende 
dar salida progresivamente a esa 
mercancía para evitar que aumen
ten los gastos de mantenimiento, 
cosa comprensible si se tiene en 
cuenta el objetivo de la Comu
nidad de reducir al máximo esos 
gastos.

DISTINTO RASERO
Pero, lo que ha causado cierta 

sorpresa en medios del sector es 
que, mientras Bruselas se opone 
a dar ayudas altas para sacar 
cebada del mercado con destino 
a la exportación, por otra parte 
no haya excusas para vender 
cebada de intervención a bajo 
precio para que ese gas{o no 
tenga efectos positivos en las 
cotizaciones del mercado.

de ocupar un mercado entre los afiliados del 
centro y de la izquierda.

La constitución de una nueva organización 
agraria en España, no es un dato nuevo que 
coja hoy a mucha gente por sorpresa. Sin 
embargo, los acontecimientos de los últimos 
meses han acelerado su salida a la escena.

la actualidad, han sido promo
tores de la nueva sigla, aún en 
proyecto, hombres ligados al 
PSOE desde Matías Llorente en 
León hasta Juan Cofiño en 
Asturias. La única organiza
ción con ligeras variaciones 
sería Navarra donde, en el seno 
de la Unión, coexisten todas las 
formaciones políticas.
POSICIONES DURAS 
CONTRALA 
ADMINISTRACION

El nacimiento de esta nueva 
organización sería un nuevo, 
no se sabe también si el último 
intento patrocinado por el Go
bierno y el PSOE para lograr 
tener en el campo una estruc
tura donde tuviera un relativo 
control frente a la situación 
actual donde la UPA tiene un 
control de UGT y la COAG está 
en manos de personas criticas 
y con posiciones muy duras 
contra la Administración.

El funcionamiento de COEF, 
caso de que pudiera producir
se, supondría un duro golpe 
para la posición de la actual 
COAG en el mapa sindical agra
rio, en cuanto se supone que 
sería una nueva organización 
con recursos suficientes para 
cumplir el objetivo marcado 
por sus promotores. Lo que 
parece más complejo es la posi
bilidad de que se pueda dar a 
luz a un sindicato mayoritario 
en el campo cuando está lan
zado desde las esferas del Par
tido Socialista para aglutinar a 
muchos agricultores que, de 
entrada, tratan de formar parte 
de organizaciones agrarias al 
margen de la política.

En cualquier caso, la nueva 
Confederación es un proyecto 
de sexto sindicato para el país y 
es interesante que los agricul
tores estén informados sobre la 
nueva opción para que deci
dan con libertad.

Para protegerías 
contra el mildeu

Vacuna para 
las patatas
Se trata de un 
preparado inofensivo

Madrid. A.P.N. ______
Los bioquímicos soviéti

cos han obtenido un prepa
rado que protege la patata 
contra el mildeu, la enferme
dad más frecuente de este 
cultivo. Del virus, agente mor
bífico, fue desprendido un 
grupo de compuestos orgá
nicos que no pueden con
tagiar el cultivo, pero esti
mulan la inmunidad. Los tu
bérculos tratados con este 
preparado antes de la siem
bra, están propensos en me
nor grado también a otras 
fitopatologías. Dicho prepa
rado. .as inofensivo.. -

Según estimaciones del Ministerio de Agricultura

La producción agraria 
aumentará este año un 7 por 100
Cereales, frutas, hortalizas y aceite de oliva, 
los sectores más expansivos

Madrid. Lid, Santiago 
Carear.

La producción agraria expe
rimenta este año un crecimien
to de entre el 6,5 y el 7 por 100, 
según afirmó en rueda de prensa 
recientemente el ministro de Agri
cultura Carlos Romero, quien des
tacó la importate expansión que 
experimentarán sectores como 
el de los cereales, frutas, hor
talizas, aceite de oliva, o la carne. 
En este último grupo, el creci
miento alcanzará el 5 por ciento. 
El responsable de Agricultura 
remarcó la buena marcha de la 
industria agroalimentaria que, 
en los seis primeros meses del 
año, ha doblado la producción 
alcanzada en el conjunto del 
sector industrial.

Carlos Romero se refirió a la 
situación en el seno de la Co
munidad Económica Europea ci

EN AVILA, 
DESDE SIEMPRE,

LA ENTIDAD FINANCIERA QUE 

MASY
MEJORES SERVICIOS

OFRECE A LOS

AGRICULTORES Y 
GANADEROS

ES UNA CAJA,
LA CAJA DEL CAMPO, LA

CAJA 0 AHORROS 0 AVILA

frando en 70.000 millones de 
pesetas la apelación que España 
ha hecho, hasta el mes de sep
tiembre, a los fondos del "Feoga” 
comunitario. Según el ministro, a 
fin de año se alcanzarán los 110.000 
millones. El buen momento del 
sector se pone de manifiesto, 
según Romero, si se atiende la 
evolución del comercio exterior 
agrario: “de cada 100 pesetas que 
compramos al exterior vendemos 
107” dijo.

Los problemas que han sur
gido en determinados sectores y 
con algunas organizaciones agra
rias se deberían, en opinión del 
ministro “a una excesiva oferta”,

El incremento del 7 por 100 en 
la producción agraria previsto 
por el Ministerio, es uno de los 
mayores registrados en los úl
timos diez años. Solo en los años 
1980 y 1984 se registraron niveles 
de crecimiento similares.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 13 ESPAÑA Sábado, 31 de octubre de 1987

Para asistir al aniversario de la Revolución de
Octubre

Delegaciones del PSOE, PCE y
PCPE viajan a Moscú Madrid. Efe.

Se reunió el Consejo de Ministros_____________________ ____________

España no estará presente en la Unión 
Europea Occidental

Madrid. Efe.

Delegaciones del PSOE, PCE y 
PCPE viajarán hoy a Moscú para 
asistir a los actos del setenta 
aniversario de la Revolución de 
Octubre, organizados por el Par
tido Comunista de la Unión So
viética (PCUS).

A los actos de este aniversario, 
que se desarrollarán en los pró
ximos días en la capital sovié
tica, acudirán representantes de 
todos los partidos comunistas 
del mundo, socialdemócratas y 
progresistas, así como de dis
tintos movimientos. de libera
ción nacional.

Hasta el mes de septiembre 

Crecen las ventas de automóviles 

y descienden las exportaciones
Madrid. Efe.

Las ventas de automóviles en 
los meses de Julio y Agosto se 
incrementaron un 18.2 y un 22,6% 
respectivamente, a la vez que 
descendieron en un 9,1 las ex
portaciones, informó ayer la Aso
ciación Nacional de Fabricantes 
de Automóviles y Camiones 
(ANFAC). .

El crecimiento porcentual acu
mulado es del 32,4 por ciento en 
términos interanuales.

En cuanto a la exportación, las 
cifras de Julio, con un descenso 
del 1,7 por ciento y las de Agosto, 
con una reducción del 24,4 por 
ciento, confirman la tendencia a 
la baja, y supone una caída del 
9,1 por ciento en lo que va de 
año.

Por falsedad en documento mercantil y estafa

Condenado a 9 años el principal 

implicado en el caso “Sofíco”
Madrid. Efe.

Eugenio Peydró Salmeró, prin
cipal inculpado en el caso “So- 
fico”, ha sido condenado a nueve 
años de cárcel y su hijo, Pedro 
Peydró Trillas, a dos años y cua
tro meses, como presuntos auto
res de un delito de falsedad 
continuado en documento mer
cantil y otro de estafa, según 
informaron a Efe fuentes jurí
dicas.

La sentencia considera al pa- 
de responsable de los dos delitos

CAMPANA
ASOCIACION

¡CUIDALOS!

La delegación del PSOE que 
asistirá a los actos estará for
mada por los miembros de la 
ejecutiva federal Salvador Clo
tas, secretario de Cultura, y Ale
jandro Cercas, secretario de Par
ticipación Ciudadana.

De la del PCE formarán parte 
Gerardo Iglesias, secretario ge
neral, Simón Sánchez Montero, 
resposable de Relaciones Inter
nacionales del partido, y Rafael 
Ribó, secretario general del PSUC. 
Ignacio Gallego, Juan Añinos y 
Jaime Ballesteros compondrán 
la delegación del Partido Comu
nista de los Pueblos de España;

Prara Anfac, esto “constituye 
un elemento de seria preocupa
ción para un sector donde el 
comportamiento de la variable 
exportación juega un papel de 
primer orden en la cifra total de 
ventas”.

En cuanto a la actividad pro
ductiva, en Julio se registró un 
incremento interanual impor
tante ya que se alcanzó el 17,8%, 
según la Asociación. Sin embar
go, en Agosto se produjeron 22.278 
unidades, similar cantidad al del 
mismo mes del año 1986, con un 
descenso de 2,5 por ciento.

En el primer cuatrimestre de 
1987 se matricularon un total de 
298^635 automóviles, lo que su
pone un incrmento interanual 
del 67,3%.

y al hijo cómplice de los mismos. 
En ambos casos, se considera 
que los delitos están cualifica
dos por la gravedad de la defrau
dación y los numerosos perju
dicados.

Paydró Salmeró ha sido con
denado a dos años de prisión y 
multa de 100.000 pesetas por el 
delito de falsedad y a siete años 
por la estafa. Peydró Trillas a 
cuatro meses y 80.000 pesetas de 
multa por la falsedad y dos por 
estafa.

El Consejo de Ministros, en 
reunión celebrada ayer bajo la 
presidencia de Alfonso Guerra, 
aprobó los proyectos de Ley de 
marcas y de simplificación del 
trámite de inadmisión de los 
recursos de amparo, entre otros 
asuntos.

Guerra presidió el Consejo al 
estar ausente, en viaje oficial a 
Iberoamérica, el Jefe del Eje
cutivo, Felipe González.

También concedió ayer a Ar
gentina la extradición de Ro
berto León Kohen, reclamado 

MAÍMS^ Iniettion 
DISFRUTMO

Añádele el empuje y la 
respuesta de la inyección 
electrónica.

Y rodéalo de lujo, confort 
espacio y detalles.

Ya lo tienes todo. Es el 
■ nuevo Málaga Injection.

Disfrútalo.
P.V.P. Pintura Metalizada, 
IVA y transporte incluidos: 
1.544.529 Ptas.

Imagina el poder de más dé 100 CV 
sobre un motor System Porsche.

Véaloen:

R. YUSTE S.A.
CONCESIONARIO OFICIAL Y EXCLUSIVO PARA AVILA Y PROVINCIA
EXPOSICION, VENTA Y TALLERES Ctra. de Burgohondo, s/n. (Frente a Pl. de Toros) 

Teléfono 22 03 16 - 22 88 30 AVILA

^B^^I Más de 1.000 puntos de asistencia técnica.

EL SEÑOR

Don José Luis Cruz Reyes
PROFESOR TITULAR DE LA FACULTAD DE 

GEOGRAFIA E HISTORIA

Falleció en Salamanca el día 28 de octubre de 1987, 
habiendo recibido los Santos Sacramentos

D . E . P.

El Rector de la Universidad de Salamanca 
en nombre de la Comunidad Universitaria
Al comunicar tan sensible pérdida ruegan una oración por su alma

bajo la. acusación de haber 
sacado ilegalmente de dicho 
país 100 millones de dólares.

En cuanto al proyectó de ley 
de marcas, el Gobierno preten
de sustituir la regulación ob
soleta que sobre esta materia 
existe desde 1929 en el esta
tuto de la propiedad industrial. 
La nueva ley se pronuncia a 
favor de la adquisición de la 
marca a través de su registro en 
un organismo del Ministerio de 
Industria y Energía, el Registro 
de la Propiedad industrial.

El consejo acordó igualmen

te la concesión de subven
ciones a las grandes áreas de 
expansión industrial de Anda
lucía, Castilla y León, Canta
bria, La Rioja, Castilla-La Man
cha, Extremadura, y Galicia.

La subvención total aproba
da es de 5.506 millones de 
pesetas, para una inversión ge
nerada de 30.147 millones que 
permitirá la creación de 3.226 
puestos de trabajo.

Entre las inversiones apro
badas, por valor de más de 
2.000 millones de pesetas des
tacan las de infraestructura pa
ra el ferrocarril de Sevilla.
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Hoy, Día 
Universal 
del Ahorro
Madrid. Efe.

Las 77 cajas de ahorros 
que integran la Confedera
ción Española de Cajas de 
Ahorros (CECA), con más 
de 45 millones de cuentas 
de depósito, celebran hoy 
el Día Universal del Aho
rro, según un comunicado 
de esta confederación.

Esta conmemoración, in
forman las mismas fuentes, 
fue instituida hace 63 años 
con ocasión del I Congreso 
Internacional de Institucio
nes de Ahorro.

Las cajas de ahorro, aña
de el comunicado, regis
tran un importante creci
miento de recursos ajenos, 
ya que entre enero y agosto 
ganaron 0,66 puntos de 
cuota de mercado, mien
tras que el saldo de acree
dores se situó, el pasado 31 
de agosto en 11,73 billones 
de pesetas, lo que supone 
una colocación media de 
cerca de 260.000 pesetas 
por cuenta.

Se amplía el plazo 
para abandonar 
la producción 
de leche
Madrid. Efe.___________

La comisión europea de 
la CEE ha autorizado a 
España para ampliar el 
plazo previsto, que concluía 
hoy, para que los ganade
ros pudiesen solicitar las 
subvenciones para el aban
dono definitivo de la pro
ducción lechera, informa el 
Ministerio de Agricultura.

Aunque dicho plazo ini
cial es idéntico para todos 
los países de la CEE, Es
paña solicitó a la comisión 
europea una ampliación, 
por considerarlo insuficien
te, que fue aceptada en el 
comité de gestión de leche 
y productos lácteos de la 
CEE por un período de un 
mes.

Las subvenciones serán 
de 6 ecus (unidad de cuen
ta europea), unas 828 pese
tas, por cada 100 litros de 
leche dejados de producir, 
durante un período de siete 
años.

Los sindicatos médicos 
denuncian el incumplimiento de 
los acuerdos con el Insalud
Madrid. Efe.

La Confederación Estatal 
de Sindicatos Médicos (CESM) 
ha denunciado ante el Minis
terio de Sanidad el incumpli
miento de los Acuerdos fir
mados con el Insalud para 
1987, según puso ayer de ma
nifiesto en rueda de prensa su 
secretario genral, Enrique 
Porres.

Enrique Porres explicó que 
han pedido una entrevista ur
gente con el ministro de Sani
dad para plantearle esta cues
tión y no descartó la convoca
toria de movilizaciones si la 
Administración persiste en su 
postura.

Para la CESM, las conse
cuencias más graves de este 
incumplimiento son las dis
minuciones de los cupos de

Hoy finaliza el plazo de 
devolución de contribuciones 
rústica y urbana
Madrid. Efe.

El plazo para que los con
tribuyentes soliciten, por me
dio de Bancos y Cajas de 
Ahorros, las devoluciones de 
las cantidades cobradas en 
exceso por los ayuntamientos 
en las contribuciones rústica y 
urbana finaliza hoy.

Desde el pasado 29 de ju
nio, fecha en la que se abrió 
este plazo, se han efectuado 
devoluciones correspondientes

Descendió considerablemente el 
número de incendios forestales
Madrid. Lid.

En contestación a la pre
gunta formulada por el dipu
tado José Ignacio Llorens To
rres, del grupo parlamentario 
de Alianza Popular, sobre in
cendios produéidos en Espa
ña durante 1983 a 1987 en las 
distintas comunidades autóno
mas, el Ministerio de Rela
ciones con las Cortes señala 
por escrito que la superficie 
quemada durante este último 
verano ha descendido consi
derablemente respecto a los 
años anteriores. 

cartillas en los médicos de 
atención primaria, las condi
ciones de trabajo de los servi
cios de urgencia y la indefini
ción sobre el futuro de los 
médicos de Asistencia Pública 
domiciliaria.

Con respecto a este último 
colectivo, unos 9.000 en toda 
España, el representante de 
estos médicos en el Consejo 
General de Colegios, Juan Jo
sé Rodríguez Sedín, explicó 
que siguen sin verse reflejados 
en el seno del Consejo Interte
rritorial de Salud sus reivin
dicaciones.

Estas se refieren a la des
aparición de la incidencia so
cial del cupo de médicos titu
lares, la promoción y actuali
zación continuada del colec
tivo y la homologación laboral 
en horario y retribuciones.

LA BOLSA
Información facilitada por la 

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Las recomendaciones del 
Banco de España terminaron 
çon la histeria de las Bolsas 
españolas
Madrid. Efe

En esta sesión de cierre semanal se han experimentado algunas 
reacciones favorables en varios grupos del mercado bursátil, entre 
ellos el eléctrico y el químico en algunos de sus títulos.

Mención especial merece Telefónica, que después de la baja 
del jueves de 13 puntos ganó ayer 26, es decir que recobra los 13 y 
gana en la misma proporción. En la jornada del jueves se 
experimentó una alarma infundada acerca de dicho valor.

El presidente de la Bolsa de Amsterdam y presidente también de 
la Federación Internacional de Bolsas de Valores, Van Ittersum, ha 
enviado una carta a los presidentes miembros de las Bolsas de la 
FIBV, en la que presenta sus saludos a los miembros del Congreso 
de los Estados Unidos de América, y se pronuncia en nombre de 
las 30 Bolsas más importantes del mundo en el sentido de 
colaborar abiertamente para el mejor resultado de la economía 
mundial.

Los Bancos han repetido en la mayoría de los casos e incluso 
han iniciado avances dos de ellos.

a casi 15 millones de recibos, 
que han totalizado más de 
55.000 millones de pesetas y 
que han afectado a 5,5 millo
nes de contribuyentes.

Las devoluciones se han 
llevado a cabo por el aparato 
administrativo del Ministerio 
de Economía y Hacienda, el 
Centro de Gestión Catastral, 
oficinas de bancos y cajas y la 
colaboración de algunos ayun
tamientos y cámaras de la 
Propiedad Urbana.

Pese a que los datos referi
dos a los años 86 y 87 son aún 
provisionales, el Ministerio de 
Relaciones con las Cortes se
ñala que la reducción de la 
superficie afectada por el fue
go se debe en gran medida al 
incremento en la cobertura 
aérea, al poderse atacar el fo
co del incendio antes de que 
alcance grandes proporciones.

Por lo que se refiere al por
centaje de incendios provoca
dos intencionadamente, éste 
varía entre el 30 y el 40 por 
ciento.

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS

La esposa, hijos y demás familiares de DON JOSE 
NIETO GONZALEZ, q.e.p.d., que falleció el día 25 de 
los corrientes, ante la imposibilidad de hacerlo 
personalmente, como fuera su mayor deseo, agrade
cen desde estas- columnas los numerosos testimo
nios de pésame recibidos por tan triste motivo y a la 
vez, comunican que el novenario de misas que se 
celebre (D. m) del día 2 al 10 de los corrientes en la 
Iglesia Panoquial de San Pedro, a las 8 de la tarde, 
será aplicado por el eterno descanso de su alma.

INDICES Aguila.......... 236 283
Azucarera ... 634 645

Madrid: 222.68 (-1-10,35). koipe............ 315 310
Barcelona; 148,36 (+9,70). Tabacalera. . . 712 854
Bilbao: 298,25 {+15,75). Uniasa.......... 595 595
Valencia; 212,17 (+13,62). Construcción;

Cubiertas. . . . 720 —
Dragados. .. . 486 483

BOLSA DE MADRID Focsa............ 616 739

Acciones: Anter. Ayer Comercio;
Finanzauto. 674 730

Electricidad: Transportes y comunicaciones;
Cantábrico. 129,50 140
Hidrola........ 75,50 91 Telefónica. . . 129 155
Sevillana.... 91 104,25 Iberpistas ... 98 118
Iberduero ... 96 115
Fenosa.......... 74 87 Seguros:

Mineras, Metal, Básicas; Mapfre..........
Fénix............

598
1.002

649

Felguera ... .
Hornos........ 63

344
60

Bancos;

N, Montaña 136 — Bilbao.......... 1.306 1.306

Cementos:
Central..........
Banesto........

810
860

810
850

Asland.......... 640 768 Hispano........ 585 630
Lemona........ — — Popular........ 1.295 1.400
Valen. Cem 992 1.180 Santander..: 1.102 1.080
Uralita.......... 304 335 Exterior........ 450 450
Químicas; BNP..............

Fomento ... .
795
406

746
400

Cepsa. ..... . — — Herrero........ 1.560 1.561
Cros............   . 610 710 Bankinter ... 1.167 1.150
Río Tinto. .. . 320 350 Valencia ... . 318 315
Petromed. . . . — — Zaragozano. 640 658
Metal Mecánica: Atlántico... . 450 420

M. Ibérica 280 336 Inmobiliarias;
Citroen........ — — Encinar........ 633 620
Tudor............ 360 396 I. Metro........ 630 660
Amper.......... 900 800 Urbis............ 283 —
Auxiliar........ — — Vallehermoso. 335 402
Fasa.............. 740 688 Vacesa.......... 738 775
Santa Ana... — —

Inversión Mobiliaria:
Industrias Manufactureras: Cartisa.......... 849 829
Papelera .... 360 — Popularinsa — —
Samó. ........... 433 — Bansaliber. . . 574 590

TRANSPORTES COTEIVIAR
Comunica a todos sus clientes la dirección de 
su nueva corresponsalía para Avila y Provincia, 
que pasa a ser:

TRANSPORTES AUTO LA UNION, S.A.
Plaza San Francisco, 2 - Tlf 30 00 53 ■ 05002 AREVALO
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Será la tercera que se produzca

La URSS anuncia que la cumbre 
se celebrará antes de fin de año

Cuenta con 83 años de edad y quiere jubilarse________________________

Den Xiaoping se retira de la dirección 
del Partido Comunista Chino

Moscú. Lid/The Washington 
Post.

Un portavoz del Ministerio 
de Exteriores soviético ha anun
ciado que Estados Unidos y la 
Unión Soviética han estable
cido los términos para una 
cumbre que se celebrará antes 
de finales de año.

Boris Pyadyshev declaró en 
rueda de prensa que ambas 
partes habían llegado a “un 
entendimiento que, junto con 
un acuerdo sobre armas de 
medio y corto alcance, cues
tiones relacionadas con armas 

ofensivas estratégicas y el tra
tado de misiles antibalísticos 
será discutido ampliamente”.

“Eso será suficiente para ce
lebrar una cumbre este año”, 
añadió.

La semana pasada, durante 
la visita que realizó el secreta
rio de Estado norteamerica
no, George Shultz, los sovié
ticos insistieron en llegar a 
acuerdos sobre “provisiones 
clave” en cuestiones de defen
sa especial y estratégica antes 
de establecer la fecha para 
una tercera cumbre entre Gor
bachov y Reagan.

Pekín, Lid/Dpa.

La dirección del Partido 
Comunista de China se en
cuentra en la “antesala” de 
su rejuvenecimiento y del re
tiro de la “vieja guardia”. 
Este cambio puede vislum
brarse en el hecho de que el 
líder chino Deng Xiaoping 
no figura en la lista de can
didatos para la elección del 
nuevo comité central el pró
ximo domingo.

Esto fue revelado ayer vier
nes en Pekín ante periodis
tas extranjeros por un dele

gado al décimotercer con
greso del Partido Comunis
ta Chino.

Deng, de 83 años de edad, 
cumple así su propio anun
cio, en el sentido que se reti
raría de la dirección para 
iniciar una “jubilación par
cial”. Deng ha sido hasta 
ahora miembro del comité 
permanente del Politburó, el 
exclusivo círculo directivo 
del partido comunista.

Observadores diplomáti
cos en Pekín esperan que 
Deng, si bien abandonará el 
máximo órgano del partido. 

seguirá manteniendo por el 
momento el cargo de presi
dente de la comisión militar.

Según declaró ayer el de
legado al congreso del par
tido en Pekín Lu Guanqiu, 
junto con el nombre de 
Deng, también otros repre
sentantes de la “vieja guar
dia” no figuran en la lista 
para la elección del nuevo 
comité central el domingo. 
Esto significaría que tam
bién los restantes dirigentes 
con más de 80 años de edad 
abandonarían el comité cen
tral del partido comunista.

Muertos y 
heridos en un 
nuevo ataque 
a Bagdad
Teherán. Lid/Dpa.________

Irán atacó ayer de nuevo la 
capital iraquí de Bagdad con 
un misil tierra-tierra, causan
do un número no determina
do de muertos y heridos.

Según informaciones ira
quíes, este fue el quinto ata
que contra Bagdad en menos 
de un mes. En un comunicado 
oficial no se dice ni una pala
bra sobre las afirmaciones ira
níes de que en el ataque había 
sido alcanzada la comandan
cia general de la fuerza aérea 
iraquí. La información de Bag
dad sólo se limita a señalar 
que varias casas fueron des
truidas en el ataque iraní.

El ataque, que según la ver
sión iraquí habría destruido 
numerosas casas, ocurrió ho
ras después de que el vicemi
nistro soviético de Exteriores, 
Juli Vorontsov, abandonara 
Bagdad con destino a Kuwait, 
la segunda etapa de su gira 
por la región del Golfo Pér
sico.

Aumento de los 
impuestos en 
EE.UU.
Washington. Lid/Los Ange
les Times.

Sl HACER NEGOCIOS FUERA SE LE 
HACE UN MUNDO, VENGA A NUESTRO 

DEPARTAMENTO DE EXTRANJERO
Si le tienta el exterior, pero sólo de 
pensarlo se le echa el mundo encima, 
venga a la Caja de Madrid. En 
nuestro Departamento de 
Extranjero, además de una puntual 
información sobre el desarrollo de 
todos los mercados internacionales, 
encontrará un sistema ,

verdaderamente ágil de resolver 
cualquier operación, en cualquier 
parte, todo con la profesionalidad y 
garantía de la Caja de Madrid.
Antes de hacer negocios fuera, entre 
en la Caja de Madrid. Saldrá 
ganando.

El Congreso norteamerica
no, en medio de un gran re
vuelo tras un día caótico, ha 
aprobado con un solo voto de 
diferencia un plan presupues
tario demócrata que incluye 
12 mil millones de dólares en 
aumento de impuestos.

La medida, rechazada a pri
meras horas del día, parecía 
haber sido derrotada otra vez, 
con 206' votos frente a 205, 
cuando el presidente de la 
Cámara, Jim Wright declaró 
que el tiempo de votación ha
bía concluido. Más tarde, sin 
embargo, Wright permitió que 
el diputado Jim Chapman cam
biara su voto con lo que la 
proposición de ley quedó apro
bada, causando un gran re
vuelo en la Cámara.

Los republicanos pidieron 
una “investigación parlamen
taria” mientras los demócra
tas mostraban su satisfacción, 
aliviados tras el enorme des
aire a Wright, que había pa
sado todo el día intentando 
convencer a los demócratas 
rebeldes para que cambiaran 
sus votos.
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FUTBOL 1 Mañana, a las 4 de la tarde, en el Adolfo Suarez

El Real Avila buscará la tercera victoria consecutiva ante 
el San Sebastián de los Reyes
• ¿Cerrojo del equipo visitante en nuestra capital?
Avila L M. Soto.

El Real Avila C.F. lleva dos 
jornadas consecutivas consi
guiendo sendas victorias, ante el 
Linares en nuestra capital y fren
te al Daimiel en tierras manche
gas. Con ello los abulenses se 
han quitado los dos negativos 
que arrastraban y ahora, con 
esos ocho puntos están en una 
zona muy tranquila

Se confía mucho, tanto por 
aficionados como por parte de

Se hace saber: En este Juz
gado al número 306/86, se tra
mita expediente de dominio a 
instancia de doña Natividad 
Encinar García, mayor de edad, 
casada con don Donato García 
Prieto, sus labores, vecina de 
Madrid, calle Toboso 11, D.N.L 
6.483.733: doña María del Car
men Encinar Garcinuño, mayor 
de edad, casada con don Satur
nino San Segundo García, sus 
labores, vecina de La Serrada 
(Avila), calle San Isidro, 51, 
D.N.L n.° 6.483.755, doña Va
lentina Encinar García, mayor 
de edad, casada con don Celes
tino Mayorga Jiménez, sus la
bores, vecina de Madrid, ca
lle Mirasierra 49 con D.N.L nú
mero 164.028 y don Victorio 
Encinar García, mayor de edad, 
casado con doña Apolonia Mar
tín San Segundo, vecino de La 
Serrada (Avila), calle San Isidro, 
57, labrador y D.N.L número 
6.483.644, todos ellos represen
tados por el Procurador don 
Agustín de Leyva y Andía, para 
inscribir a favor de cada uno de 
ellos, en el Registro de la Pro
piedad de Avila, las siguientes 
fincas;

En cuanto a las fincas de 
doña Valentina Encinar García:

A) Finca de La Viña, en el 
término de La Serrada, al sitio 
de Las Terteruelas, con una 
superficie de 6 áreas, y que 
limita: Norte con Colada públi
ca: Sur con casa propiedad de 
Nicolás y Sofía; Este con finca 
propiedad de Nemesio Prieto 
'García: y al Oeste con finca 
propiedad de Mariano Encinar 
Arribas.

B) Finca Urbana, sita en la 
calle La Iglesia, núm 1, con 
una superficie de 91 m2, y que 
linda: a la derecha, finca Vale
riana Collado San Segundo; iz
quierda calle pública El Arenal; 
fondo, finca propiedad de Luis 
y José García Prieto.

C) Finca rústica, parcela nú
mero 3.040 del Polígono 1 del 
Catastro de Rústica, sita en el 
paraje denominado “Las Calle
jas”, y con una superficie de 30 

los mismos jugadores, que la 
tercera victoria consecutiva lle
gue mañana ante ese partido con 
el “Sanse”. Los madrileños no 
están muy finos y bien pudiera 
aprovecharse esa circunstancia

A DEJARSE ALGUN NEGATIVO

La U.D. San Sebastián de los 
Reyes se encuentra situado en el 
puesto 18 de la clasificación con 
6 puntos reales y 4 negativos. De

Juzgado de Primera Instancia 

e Instrucción de Avila

EDICTO

áreas 00 es.. Linda; Norte con 
Asilo o Colegio de Santa Isabel; 
al Sur y al Este el mismo, y al 
Oeste con Colada de las Calle
jas o Cerro y Camino.

D) Finca rústica, parcela nú
mero 3.011 polígono 1 del Ca
tastro de Rústica, sita en el 
paraje denominado Rabón o La 
Greda, al sitio conocido como 
Huerto de la Longuera, izquier
da, Anselmo Pérez .Jiménez; 
fondo, Juana Jiménez García

J) Finca urbana Sita en la 
calle Huerta núm. 3 Con una 
superficie de 90 m2. Linda: 
Norte con Fernando Herráez 
Collado; Sur con calle pública; 
Este con Vicente Jiménez Gar
cía y Oeste con calle de la 
Huerta

K) Finca rústica parcela nú
mero 3.108, polígono 2 del Ca
tastro de Rústica sita en el 
paraje denominado“El Cordel” 
en el camino de Salobral Con 
una superficie de 1 As. y 60 Cs. 
Linda: Norte con Mercedes Gar
cía Martín: Sur con Colada; 
Este con camino de Salobral: y 
Oeste con Augústo Krahe Ol
medilla

L) Finca rústica parcela 1.132, 
polígono 2 del Catastro de Rús
tica sita en el paraje denomi- 
nado“Las Mangas” o“Las Cin
co Obradas”. Con una superfi
cie de 40 As. y 00 Cs. Linda: 
Norte, con Mariano Herráez 
García; Sur con Eloy Jiménez 
Jiménez: Este con camino del 
prado grande: y Oeste con An
selmo Pérez Jiménez.

En cuanto a las fincas de 
doña Natividad Encinar García

LL) Finca Urbana sita en 
calle Frontera núm 3. Çon una 
superficie de 291 m2. Linda: 
Derecha con calle Arenal: iz
quierda con Florentino Herráez 
García; fondo con calle Arenal.

M) Finca rústica parcela 3.126, 
polígono 2 del Catastro de Rús
tica sita en el paraje denomi- 
nado“Las Mangas” o“LasCin
co Obradas”. Con una superfi

las cuatro salidas que ha efec
tuado en esta campaña, perdió 
en tres partidos (Badajoz, Sanlu
queño y Sevilla Ateo.) y empató 
en Daimiel.

Para el choque de mañana 
Escudero, técnico del conjunto 
del “Sanse”, tiene algunas bajas 
sensibles. Quizá la más destaca
da sea la de Quiñi, jugador de 
sobra conocido por la afición 
abulense y que procede del To
melloso. El jugador en cuestióny

cie de 36 As. y 25 Cs. Linda; 
Norte con Mariano Herráez Gar
cía y Asilo o Colegio de Santa 
Isabel: Sur con colada de Las 
Herillas: Este con Jesús Enci
nar Arribas: y Oeste con colada 
de Las Herillas y Benigna Gar
cía Martín.

De las fincas descritas, la 
reseñada en el apartado A), no 
aparece catastrada a favor de 
persona alguna, las fincas B, C, 
D y E, se encuentran catastra- 
das a favor de doña Valentina 
Encinar García; las fincas F, G Y 
H, a favor de don Victoriano 
Encinar García; la J) no apare
ce catastrada a favor de perso
na alguna: y las fincas LL y M, a 
favor de Natividad Encinar Gar
cía y las adquirieron los solici
tantes por herencia de su padre 
don Joaquín Bartolomé Enci
nar Jiménez, fallecido el día 4 
de agosto de 1975, quien falle
ció sin haber otorgado testa
mento, y estuvo casado en úni
cas núpcias con doña Josefa 
García Herráez y adjudicación 
verbal de las fincas entre los 
peticionarios: y a su vez don 
Joaquín Encinar, adquirió las 
fincas por herencia de su padre 
don Julián Encinar, como úni
co hijo de éste, mediante do
cumento privado.

Por providencia de esta fe
cha se ha acordado citar a los 
herederos de don Julián Enci
nar Hernández, de don Joaquín 
Bartolomé Encinar Jiménez; a 
los colindantes de las fincas 
descritas, que quedan reseña
dos, extensiva a los herederos 
en su caso, últimos titulares 
catastrales, así como a cuantas 
personas ignoradas pudiera per
judicar la inscripción, para que 
en término de diez días puedan 
comparecer el expediente a ale
gar lo que a su derecho con
venga, conforme previene la 
regla 3.^ del articulo 201 de la 
Ley Hipotecaria

Dado en Avila a veintisiete 
de julio de mil novecientos 
ochenta y siete.

El Magistrado Juez, ilegible. 
El Secretario, ilegible.

por una normativa impuesta por 
la FEF no puede actuar con el 
equipo.

El presidente del conjunto ma
drileño, José Luis de la Hoz, 
sobre este cáso, nos comentó;

“Se nos ha dicho que hay una 
normativa que prohibe jugar a 
Quiñi con nosotros, pero el club 
que yo presido no ha recibido al 
igual que la mayoría, esa circu
lar. Quiñi si el entrenador lo cree 
conveniente estará en Avila”.

La estrategia del conjunto ma
drileño hasta hoy, desde luego el 
equipo todavía no tiene un once 
base, es con un sistema de un 5- 
3-2 que en nuestra capital puede 
ser un 5-4-1. Es muy posible que 
el once inicial del “Sanse” sea 
éste:

Sergio, Jiménez, Pérez Hurta
do, Heredia, Ramón, Goyo; Men
jibar, Mañas, Uceda, Molina; Utri
lla o Juan Carlos.

Atención porque el cerrojo 
puede aparecer en el “Adolfo 
Suárez”, un punto como mínimo 
es el objetivo del conjunto ma
drileño.

Con el Real Avila presente

Elegida la comisión de 
representantes de la Segunda 
División “B”
Madrid. Efe.

Una comisión integrada por 
doce presidentes de clubes de 
Segunda División B negociará 
con la Federación Española de 
Fútbol el futuro convenio colec
tivo con la AFE, así como la 
distribución de los fondos apor
tados por la Liga de Fútbol Pro
fesional (LFP) y el modelo de 
presupuestos al que se ajustarán 
los clubes de esta categoría

La 'comisión, se reunirá por 
primera vez el día 15 de noviem
bre, y estará integrada por los 
representantes de los siguientes 
clubes: Orense, Laredo y Avilés, 
por el Grupo I: Badía Baleares, 
Gimnástico de Tarragona y En
desa-Andorra Grupo II: Sevilla 
Atlético, Daimiel y Real Avila 
Grupo III: y Mestalla Melilla y 
Teruel por el Grupo IV.

Asistieron a la reunión más de 
sesenta directivos de clubes de 
Segunda B, de los ochenta que 
forman la división. Tres entida
des —Alcalá, Getafe y Leganés— 
abandonaron la reunión para 
mostrar su desacuerdo ante lo 
que consideran falta de repre
sentación de los siete equipos 
madrileños en su grupo, el ter
cero.

La elección se realizó por sor
teo, excepto en el Grupo T, que 
eligió por votación al represen
tante de Avilés, tras haber re
nunciado la Cultural y Deportiva 
Leonesa.

El problema principal que de
berá debatir esta comisión, pre
sidida por Juan Padrón Morales 
y coordinada por Angel Villar, 
directivos de la Federación, será 
la posible creación de un fondo

PATRL BAJA

Ya les adelantábamos en nues
tro número de ayer que la enfer
mería abulense estaba completi- 
ta. Bien, Patri será baja segura 
para el encuentro de mañana por 
una gripe fortísima que tiene al 
jugador en cama. Quiñi está prác
ticamente descartado al igual, 
que Nacho y Muñoz.

La posible alineación abulen
se y tras nuestra conversación 
con Tejedor, puede ser ésta:

Javi; Eutiquio, Frías o Mén
dez, Moyano, Pombo; Argenta, 
Alvarez, Toño o González; Enrí
quez, Yeli y Arturo.

Para el banquillo estarán; Mén
dez o Frías, Quique (p.s.), Gonzá
lez o Toño, Aceña y Luján

Casañas Bentancourt del Co
legio Tinerfeño será el árbitro de 
la contienda. Atención a los so
cios y aficionados en general, el 
partido se jugará a partir de las 
cuatro de la tarde.

de garantía salarial con cargo a 
las aportaciones de la LFP.

Este es el punto de discrepancia 
principal que mantienen los di
rectivos madrileños que aban
donaron la reunión. Opinan es
tos que las aportaciones econó
micas de la LFP son escasas, un 
diez por ciento del uno por cien
to que se queda la Liga por las 
quinielas y por los ingresos de 
Estudio Estadio.

Para Juan Padrón estas apor
taciones, que se repartirían de 
forma equitativa, podrían alcan
zar unos 60 millones de pesetas 
al año. En tanto que la otra parte 
mantienen que, ante las escasas 
recaudaciones obtenidas en las 
quinielas, apenas llegarían a los 
25 millones y de ahí la dificultad 
de crear además un fondo de 
garantía salarial.

La Federación Española de Fút
bol solicitó a los clubes de Se
gunda B el envío de sus presu
puestos para esta temporada, jun
to con los de las dos anteriores, 
para evaluar la situación eco
nómica real de los clubes de esta 
categoría y les ha recomendado 
que no dediquen más del 65 por 
ciento de sus gastos al pago de 
contratación de jugadores.

Según Padrón, hasta el mo
mento sólo el cincuenta por cien
to de los clubes han remitido a la 
federación la documentación so
licitada.

De ellos sólo 17 la han envia
do completa, y 44 no han contes
tado. La Federación pretende 
abordar, con los datos recogidos, 
un “plan de saneamiento del 
fútbol” en Segunda B similar al 
de las categorías superiores.
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FUTBOL [ “Derby” abulense en Las Navas del Marqués A seguir la racha viajera puntuando

A.D. Las Navas y Real Avila Promesas 
protagonistas

£1 Diamante viajará a 
Valladolid para enfrentarse al 
San Pedro Regalado

Avila. J. Goal.

Mañana en el estadio muni
cipal de Las Navas del Marqués, 
partido con la etiqueta del" no va 
más". Corresponde a la octava 
jornada de liga en Regional Pre
ferente, grupo “C", y enfrentará a 
dos equipos abulenses, el titular, 
A.D. Las Navas, y el Real Avila 
Promesas. Los dos muy bien si
tuados en la clasificación: el de 
la capital, en tercera posición, 
con los mismos 11 puntos que el 
lider Barrio de San José, y el 
navero, octavo, con nueve pun
tos.

Llega este “derby” en un mo
mento en que los dos conjuntos 
“las están dando todas” y ello 
promete que el partido sea del 
máximo interés. Los muchachos 
que entrena Cano —el que fuera 
excelente jugador del equipo 
que ahora dirige— pondrán todo 
su empeño en que los puntos se 
queden en casa. Y los de San
tiago Izquierdo, cinco jornadas 
seguidas sin conocer la denota, 
buscarán mantenerse en su línea 
de éxitos y sacar algo positivo.

Se conocen bastante y, antes 
de comenzar la temporada ofi
cial de liga 1987-88, ya han me
dido sus fuerzas en el torneo 
veraniego “Villa de Las Navas” 
donde, en la final, ganaron los 
naveros por 1-0. Pero aquello es 
ya historia y esto de ahora está 
por ver. Desde luego no es cho
que para hacer pronóstico; la 
ventaja del campo puede estar 
neutralizada porque, si los nú
meros sirven para indicar algo, el 
Promesas parece algo más fuer
te. De todas formas es el clásico 
cara o cruz.

Lo que hace falta es que los 
dos equipos saquen a relucir lo 
mejor de su juego y, sobre todo, 
que el “match" sea ejemplo de 
deportividad, lo que no duda
mos, Así, los espectadores, que 
serán muchos, porque a los na
veros se unirán bastantes de la 
Capital, saldrán ganando y pasa
rán una buena mañana de fútbol

Paquillo ya recuperado puede volver al once inicial navero f. ROSADO

La A.D. Las Navas ha cedido 
dos empates en casa, frente al 
Sporting Garrido (3-3) y Guijuelo 
(0-0), y en sus viajes conquistó 
un punto en Tudela (2-2): dos' 
aquí, frente al Diamante, 1-2, y 
otros dos, el domingo último, en 
La Granja (0-1). De los siete par
tidos jugados ha ganado tres, 
empatando otros tres y perdido 
uno. Ha marcado 15 goles y ha 
recibido 11. Tiene 9 puntos rea
les y 3 positivos.

El Promesas ha ganado 5 par
tidos, empatado uno y perdido 
uno. Ha marcado 15 goles y ha 
encajado 7. Tiene 11 puntos rea
les y 4 positivos.

Cada equipo intentará sacar 
su mejor formación, Del navero 
sólo podemos adelantar que esta 
fue la del pasado domingo en La 
Granja: Yuste, Toño, José: Mateo, Ca

pa. Alfonso, Cuchillas, Javi Rata. 
Carlos, Revilla,

Por lo que se refiere al Pro
mesas, como siempre, dudas. 
Aparte de los hombres que pue
da necesitar Tejedor, sigue le
sionado el meta Araujo y a él se 
unen ahora Toribio y Arroyo, 
siendo dudoso Saucedo, Así en 
la puerta estará Córdoba, o si se 
queda con el primer equipo, Ro
berto o Santi: en la defensa. 
Nane. Julián. Femando y Jorge: 
en la medular es fijo Juan Carlos 
y con él, si ha mejorado. Sau
cedo, con Luján o Aceña o Ra
món, Adelante, seguros Javi y 
Jonny,

El partido se jugará a las doce 
de la mañana y el Promesas 
partirá a las diez y será arbitrado 
por el abulense José A, Sánchez 
Alba,

Avila. L.M. Soto.

Tras el empate del pasado 
domingo en el campo de la 
Escuela General de Policía, el 
Diamante se desplazará maña
na hasta tierras vallisoletanas 
para medirse al San Pedro 
Regalado. “A priori” el partido y 
por la situación de ambos con
juntos en la tabla clasificatoria, 
se presenta más que igualado 
aunque de todos es conocido, 
el peso que en esta categoría 
tiene el factor campo para al
gunos arbitros.

El San Pedro Regalado y tras 
su choque con el Tudela tiene 
clausurado su teneno de juego 
por un partido, pero el recurso 
correspondiente del conjunto 
vallisoletano hace que mañana 
juegue en su terreno. Cosas y 
casos de esta Federación Re
gional de Castilla y León.
TAN SOLO UNA 
VICTORIA

Cinco puntos reales y un 
negativo es la puntuación del 
San Pedro Regalado actualmente; 
de sus tres partidos disputados 
en su feudo, tan sólo ganó el 
del Tudela que terminó con 
polémica incluida. Frente al 
Peñafiel perdió por 1-3 y em
pató ante el Dyc a dos tantos.

Su terreno de juego sigue 
del pasadosiendo el mismo

Blázquez sigue siendo una pieza importante en la defensa diamantina
LUMBRERAS

año y por lo tanto, continua sin 
ser cerrado. El choque está 
previsto jugarse a partir de las 
doce del mediodía.

A PUNTUAR
Todo lo que el Diamante 

pierde en casa suele ganarlo 
fuera, al menos esto se va cum
pliendo en lo que llevamos de 
temporada. El 1-1 ante el Ba
rrio de San José, líder de este 
grupo, no mermó la moral de 
los abulenses sino que la le
vantó, Parece que el equipo va 
hacia arriba.

La única duda de Nacho 
para ese encuentro es Till el 
delantero diamantino anda con 
algunos problemillas pero se 
confía en que puéda estar bien 
para mañana. El once inicial 
presenta pocas novedades y 
puede ser este:

Caballero: Blázquez. Del Ca
so. Pedro. Luis Carlos: Obre
gón. Rufes, Del Bosque: Juanjo, 
Antonio. Tili o Nandy.

Para posibles cambios esta
rán en el banquillo: Femando, 
Pastor (p.s.). Pablo o Nandy y 
Roberto.

La expedición abulense par
tirá de nuestra capital a las 
nueve y media de la mañana. 
Esperemos que la buena racha 
diamantina fuera de su feudo 
continúe.

¡ HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL
22 - 60 - 50

NEPTUNO
Carretera Madrid (detrás de la gasolinera) 

BODAS

Baile GRATIS con ORQUESTA Conjunto SAL-DULCE
INFORIVIESE

M A E L U
PRESTIGIO Y CALIDAD

PRIMERA FIRMA ESPECIALIZADA EN AVILA
• ROPA DE BEBE, NIÑO Y JOVENCITA
• MOBILIARIO INFANTIL
• LIBRERIA

Un coche que hará historia, porque acaba, por fin, 
con esa historia de que los diesel son coches lentos, ruidosos... 

Sus 1.905 cc. le proporcionan 65 cv. de poténcia capaces de alcanzar los 160 Km./h.
° en absoluto silencio.

El PEUGEOT 309 DIESEL ha alcanzado, también en diesel, el ambicioso equilibrio 
entre rendimiento y consumo: sólo necesita 4,4 litros 

de gas-oil a los 100 Km., con una autonomía de más de 1.200 Km.
Y todo, además, con equipo excepcional: hasta con aire acondicionado si lo desea.

Le invitamos a conocerlo.
Acérquese a nuestras instalaciones y pruébelo: comprobará que 

el PEUGEOT 309 DIESEL va a hacer historia... porque es otra historia. ï

^ PEUGEOT 309

ESOTÍIAHISKKIA.
MOSA

Plaza Santa Teresa, 4. Teléfono 21 19 96
Estrada, 10. Teléfono 21 11 45 AVILA

Carretera Madrid, Km, 111.
Telf.: 22 05 00
AVILA

su concesionario 
PEUGEOT TALBOT
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FUTBOL
Primera Regional Preferente Juvenil, Grupo A

El Real Avila jugará aquí; la 
Casa Social Católica viajará
Avila. Barderas.

Real Avila C.F. y Casa Social 
Católica disputarán mañana sus 
respectivos encuentros cones- 
pondientes a la cuarta jornada 
de liga del fútbol juvenil en su 
Primera Regional Preferente.

Los filiales del primer con
junto abulense jugarán en el 
“Adolfo Suárez” número 2, mien
tras que los dé la “Casa” tienen 
que viajar hasta la capital cha
rra para medirse al Salmantino.

R. AVILA, C.F.-RIVER
A partir de las doce del me

diodía y en el anexo número 2 
del “Adolfo Suárez”, el Real 
Avila C.F. se medirá al Club 
Deportivo Rivér. "A priori” y por 
lo realizado por ambos con
juntos en esta liga, el choque se 
presenta equilibrado.

Los jugadores convocados 
por Javier Galán y salvo cam
bios de última hora, puede que 
Santiago Izquierdo tenga que 
c^er alguno, son estos:

Portero: Santi.
Defensas: Oscar. Ylyo. Ló

pez, Henáez. Javi Galán. Julio.

Agenda Deportiva Abulense
HOY SABADO, 
31 DE OCTUBRE

FUTBOL
Primera Regional provincial 
abulense

Diamante-Real Avila. C.F.. 
campo número 2 “Adolfo Suá
rez" a las 16.00 h.

Colegio Diocesano-El Barra
co. en El Seminario, a las 16.00 
horas.

FUTBOL SALA
V Liga provincial senior 
(Fase local)

A partir de las 15.00 en el 
gimnasio cubierto y pistas nú
meros 3 y 4 del Polideportivo 
TeritoriaL

TENIS
Xlll Tomeo Nacional 
**Santa Teresa**

En las pistas exteriores del 
Polideportivo Territorial Avila, 
encuentros de semifinales en 
las categorías de senior (indi
vidual y dobles), damas, juve
niles e infantiles. Horarios de 
mañana y tarde.

DOMINGO, 1 DE 
NOVIEMBRE

FUTBOL
Segunda División ^B** 
Grupo Tercero

Real Avila. C.F.-U.D. San Se
bastián. estadio municipal “Adol
fo Suárez”, a las 16.00 h.

Primera Regional Preferen
te, grupo “C**

AD. Las Navas - Real Avila 
Promesas, en el Municipal de 
Las Navas del Marqués, a las 
12.00 horas.
Primera Regional ordinaria

El Barco-C.D. Cebrereña. en 
El Barco de Avila, a las 16.00 h.

Dvo. Arenas-Hoyo de Pina
res. en Arenas de San Pedro, a

Centrocampistas: Tube. 
Garda. Rafa e Hilario.

Delanteros: Javi Sánchez. 
Sergio. Rublo. Fran y Eduárdo.

El encuentro será arbitrado 
por el abulense Angel Mayoral 
VadiUo.

SALMANTINO-P. CASA 
SOCIAL CATOUCA

En las instalaciones del 
“Helmántico" mañana )a Casa 
Social se enfrentará al Salman
tino. Los charros se encuen
tran actualmente con un punto 
menos que los abulenses, estos 
tratarán de dar la sorpresa y 
sacar algo positivo aunque se
rá dlfldl.

Los jugadores convocados 
por Emilio iglesias, lleva a toda 
su plantilla, son:

Porteros: Santos y Roberto 
Defensas: Alberto. Gallego. 

José A. Galisteo. Iniesta. Fran
cisco.

Centrocampistas: Raúl. Vi
ñas. Garrido. Carlos. Mories y 
Jorge.

Delanteros: Angel. Varas. 
Alex. Pedro. Miguelete.

las 16.00 horas.
La Adrada-Pedro Bernardo, 

en La Adrada a las 16.15 horas. 
Ramacastañas - Piedralaves, 

en Ramacastañas a las 16.00 
horas.

SP. Piedrahita-Prodiecu-So
tilla en Piedrahíta, a las 16.00 
horas.

Arévalo-El Arenal, en Aréva
lo. a las 16.00 horas.

CYDE Peguerinos-Burgohon
do. en Peguerinos, a las 16.00 h.

El Tiemblo-Ateo. Candeleda, 
en El Tiembla a las 16.00 horas.

Primen Regional Preferente 
juvenil, grupo “A”

Real Avila. C.F. - C.D. River, 
campo número 2 "Adolfo Suá
rez" a las 12.00 horas.

Primen regional provincial 
abulense

Cebreros-Las Navas, en Ce
breros a las 16.00 horas.

SotiUo-Dvo. Arenas, en Soti
llo de la Adrada.a las 16.00 
horas.
VI Liga de afícionados 
“Trofeo Pedro Pascual**

Toledana - ICM. en El Fres
no. a las 10.00 horas.

Pizarra-Ateo. Eve. en El Se
minario a las 10.00 horas.

El Fresno-Cafetería Renfe, 
en El Fresno, a las 12.00 horas.

Rasil -P.1. La Colilla, campo 
número 1 “Adolfo Suárez", alas 
10.00 horas.

RA Bar Sonsoles-Hospital 
Casa Social, campo número 1 
"Adolfo Suárez" a las 12.00 
horas.

Villacacharrlta-San Antonio, 
campo número 2 “Adolfo Suá
rez" a las 9.45 horas.

BALONCESTO
Tercera División femenina. 
Grupo Cuarto

Caja Rural de Avila - Opel 
Anfusa Maristas, en el gimna
sio cubierto del Polideportivo 
Territorial, a partir de las 12.00 
horas.

BALONCESTO | bercera División

El Caja Rural de Avila recibe al Opel 
Anfusa Maristas y el
Colegio Diocesano viaja a Salamanca
Avila. JJ E.

Tercera jomada del Campeo
nato de Liga de Tercera División.

En nuestra capital, el Caja Ru
ral de Avila se enfrentará al Opel 
Anfusa Maristas, de Falencia, en 
un partido donde los locales 
deben de anotarse la victoria, 
tras la denota del pasado domin
go ante el también equipo palen
tino del Copreco Castilla, para 
seguir aspirando a estar en los 
lugares altos de la clasificación, 
ya que un tropiezo en casa seria 
muy grave en esta competición, 
donde el lema es ganar todos los 
partidos de casa y arañar lo que 
se pueda en los desplazamien
tos.

Para ello el cuadro que entrena 
Pepin tiene que conseguir su 
segunda victoria ante este cua
dro palentino, que de los dos 
encuentros jugados ha ganado 
uno y perdido el otro. Comenzó 
realizando un mal partido en 
Benavente, ante el Quesos En
trepinares. donde perdió por 80- 
65 y en el segundo encuentro se 
impuso por 77-72 al Caja de 
Soria, también en un flojo en
cuentro. Así las cosas habrá que 
esperar el rendimiento de este 
equipo mañana en nuestra ciu
dad.

Durante esta semana Pepin ha 
tenido algunos problemas, ya 
que hay tres jugadóres que acu
san molestias, como es el caso de 
Jacinto. Julián y Angel Los dos 
primeros siguen acusando sus 
pequeñas lesiones de la semana 
pasada, aunque se espera que 
estén en condiciones para jugar 
mañana, mientras que Angel no 
ha podido entrenar con norma
lidad esta semana.

No obstante, a pesar de estos 
problemas se confía en que los 
dos puntos se quedarán en casa.

Por último, señalar que la en
trada al encuentro será gratuita, 
por lo que todos los que quieran 
acudir a él podrán retirar su 
entrada hoy mismo a partir de las 
12 de la mañana en las oficinas

TENIS

XIÍI Torneo Nacional Santa Teresa

Mañana se juegan las fínales
• Zósimo San Román se impuso a

Carlos Sánchez
Avila. L.M. Soto.

Mañana domingo y si hoy el 
tiempo permite disputar todos 
los encuentros de semifinales, se 
jugarán las diversas finales del 
XIIl Tomeo Nacional “Santa Te
resa" para las distintas catego
rías y modalidades.

La primera final se disputará a 
partir de las diez de la mañana, 
será la de infantiles; tras esta y 
hacia las once entran en escena 
las damas y después los juve
niles. Para las dos y media de la 
tarde está previsto disputarse la 
final individual absoluta y tras 
esta, la gran final de dobles con 
la que concluirá este torneo na
cional.

El Colegio Diocesano afronta con moral su primer desplazamiento LUMBRERAS

de la Caja Rural Provincial que 
por otra parte sorteará entre to
dos los asistentes un regalo con 
material depoitivo en el descan
so del encuentro.

Partido: Caja Rural de Avi- 
la-Opel Anfusa Marietas,

Día y hora: Domingo a las 
12 de la mañana.

Cancha: “Mini-Rabel Ión” 
del Polideportivo Territorial

EL COLEGIO DIOCESANO 
JUEGA ESTA TARDE EN 
SALAMANCA

El Colegio Diocesano viajará 
esta tarde a Salamanca, para me
dirse al C.B. La Puré, donde bus
cará los dos puntos ante el tam
bién joven equipo salmantino, 
que de los dos encuentros juga
dos se impuso en el primero al 
Palencia Euromutua Seguros por 
97-84 en su cancha y perdió 
ante el Sarabris por 73-63.

Esta es la primera temporada 
que el conjunto chano militará 
en esta competición y lo hace 
conun equipo muy joven, con lo 
que puede acusar la falta de 
experiencia en estas lides, cosa

GANO ZOSIMO SAN 
ROMAN

En partido disputado en la 
tarde de ayer, Zósimo San Román 
(cabeza de serie número 1) se 
impuso en dos set al salmantino 
Carlos Sánchez. “Zolo" no se 
resintió de su ya pasada lesión 
de rotura de fibras y ganó por 6-3 
y6-4.

Hoy se disputarán todas las 
semifinales y en individual ab
soluto habrá estos encuentros: 
Zósimo San Román-Andrés Pé
rez y Gerardo San Román-Pepe 
Martínez Gañán.

Los partidos de semifinales se 
disputarán a lo largo del día de 
hoy. Recordemos que amén de 
los ya mencionados en la ca
tegoría absoluta, también se ju
garán los de juveniles, infantiles 
y damas.

que puede aprovechar el equipo 
de Javier Hernández Varas, que 
aunque también es muy joven 
tiene la ventaja de ser esta su 
segunda temporada.

En definitiva partido muy com
prometido para el cuadro cole
gial abulense, aunque dado el 
buen nivel que demostró el pa
sado domingo tampoco sería 
una sorpresa que regresaran con 
la victoria de este cómodo des
plazamiento a Salamanca.

Partido: C.B. La Puré -Co
legio Diocesano.

Día y hora: Hoy sábado a 
las 8 de la tarde.

Cancha: Pabellón del Co
legio Maristas de Salamanca.

EL RESTO DE LA 
JORNADA

Quesos Entreplnares - C.B. To
reno.

Caja de Soria C.B.S.-C.B. La 
Bañeza Ransés.

Cica Cronos-Europol C.B.S.

Palencia Euromutua Seguros - 
•A.D. Sarabris.

Descansan: Europa Odal y Co
preco Castilla.

VOLEIBOL

Comienza la Liga 
de 2.^ División 
Femenina
Avila. L,M.S.B.

Esta misma tarde a partir de 
las cinco y media y en el po
lideportivo "Huerta del Rey" 
vallisoletano, el C.V.P. Casa So
cial Católica iniciará su anda
dura dentro de la liga de Se
gunda División Nacional feme
nina. El conjunto abulense se 
medirá al 1. Zorrilla-Repográ- 
fícas Mata.

Ambos conjuntos no tienen 
referencias mutuas ya que no 
se han enfrentado en ninguna 
ocasión, por ello el partido se 
presenta como una auténtica 
incógnita.

Charo Jorge como segunda 
entrenadora del equipo, puede 
que coloque de seis inicial el 
siguiente:

Julita Cejudo, Marisol Ante
quera. Marisol Bautista. Nuria 
Gil. Yolanda Aceña y la propia 
entrenadora.
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
—Alquilo piso céntrico, sin mue
bles. Tlf. 21 14 34.

—Se alquila piso amueblado. Te
léfono (925)'89-23-71.

—Se alquila carnicería con toda 
maquinaria montada. Teléfono 
22 44 60. Avila.

—Se alquila piso amueblado. Ca
lle Dulcinea, 6 - Bajo A. Teléfono 
31 41 71.
—Se alquila piso amueblado, con 
teléfono Cardenal Cisneros, 29. 
22 7 2 43.
—be alquila piso amueblado. Ca
lefacción y agua centrales. Telé
fono 22 92 14.

COCHES VENTA

Javier de Castro 
Automóviles

VENDE:
ALFA ROMEO GTV 2.0 
B.M.W. 318 Inyección.
CITROEN BX-16 TRS 
CITROEN VISA 17 Diesel 
CITROEN DYANE 6 
CITROEN CX GT Inyección 
FORD FIESTA L 
FORD FIESTA L 
FORD ESCORT GUIA Diesel 
MATRA MURENA 2.2.
PEUGEOT 504 Inyección 
PEUGEOT 505 GR-Diesel 
RENAULT 5 TL
SEAT PANDA 40 Descapotable 
SEAT 124-1430
SEAT 131 -Diesel 2.500 Acc 
SEAT 132-1800
SEAT 131-1600 Supermi- 

rafiori
SEAT RITM065
SEAT RITMO DIESEL 
TALBOT HORIZON DIESEL 

EXD
RENAULT 5 GT-Turbo 
FIAT UNO TURBO lE 
VOLKSWAGEN GOLF GTI.

Todos los automóviles 
revisados en C./ Fran
cisco Nebrera, 8 (pro
longación Virgen So
terraña).
Tlf. 21 32 46 - AVILA

— be vende Seat 131 ranchera. 
Muy buen estado. Tóda prueba. 
Tlf. 22 67 78.-
—IMPORTADOR Mercedes, BMW, 
Porsche. Directamente Alemania 
Semiestreno. Sainero. General 
Ricardos, 194 (91) 465 74 84 — 
457 61 08.

IMPORTANTE 
EMPRESA

Productora de ensaimadas 
mallorquínas necesita con
tactar con PASTELERIA en 
exclusiva para la venta de sus 
productos. Servicio diario. Di
rigirse por escrito a Cala D’or 
S.A Camino de las Huertas, 
12. Pozuelo de Alarcón 28023 
Madrid, o llamar al teléfono
715 32 03.

AUTOMOVILES TAPIA

Alquiler de Coches 
sin Conductor

Compra- Venta 
de coches 

seminuevos

Admitimos coches 
en comisión 

de venta 
sin gasto alguno.

C/ Segovia, 24 
Telf.: 22-22-33.

DEMANDAS
—Joven en paro busca trabajo. 
Tlf. 918/37 52 75, de 6 a 8 de la 
tarde.

ENSEÑANZA
—Clases particulares: Adminis
trativos, Admón Civil Estado y 
Seguridad Social Comienzo 1 
noviembre. Interesados llamar 
Telf. 22 51 16. De 16 a 17 horas.

OPOSICIONES

— MINISTERIO DE DEFENSA 
(B.O.E. 24-10-87). Convocadas 
800 plazas Guardia Civil del cuer
po profesional acceso libre. So
licitudes hasta el día 13-11-87^ 
Próxima convocatoria de Policía 
Nacional Preparamos el progra
ma completo. Información: ACA
DEMIA RODRIGUEZ Plaza de 
Pedro Dâvila, 8. Tlf. 21 16 71. 
05001 Avila:" ,

OFERTAS
....... .............................................. ►

—CERCADOS REQUES. Cerra-’ 
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf (9H) 48 51 76 
Fuentemilanos (Segovia).

PISOS VENTA
— Se vende piso calle Valle del 
Corneja. Telf. 22 73 39-21 37 17.

— se venden pisos en Fuenlabra-- 
da (Madrid). Razón Teléfono (91) 
446 39 49. Horas de oficina

— Vendo piso en Avda Juven
tud. Teléfono 22 92 76.

TRABAJO
— Se necesita empleada de ho
gar, interna Tlf. 22 10 51.

—Se necesita empieaoa de ne
gar externa Llamar tardes. Telé
fono 22 16 20.

— Necesito interna para Madrid, 
mediana edad. Dos niñas. Zona 
Arturo Soria Tlf. 91 - 7 66 34 36. 
comidas.

— Se necesita empleada de ho
gar interna o externa con infor
mes. Telf. 22 73 68 y' 22 57 23.

—Se necesita empieada de ho
gar, de 4,30 tarde a 11 noche. 
Tlfs. 21 23 51 - 22 37 68.

— Se necesita empleada de ho
gar interna, con informes, poca 
familia, para Valladolid. Teléfo
no 22 48 71 de Avila Sueldo 
35.000 pesetas más seguro.

TRASPASOS
—Se traspasa local céntrico. 
Negocio familiar. Tel.: 220857. 
Tardes.

VARIOS
— IMPAGADOS. Gestionamos su 
recuperación extrajudicialmente. 
Nivel nacional 94-442 13 7 7 - 
442 01 81.

—RUSTICAS compra contado 
superior 200 Has. Pinilla 91/ 
255-27-32.
—SAN CRISTOBAL. Autoescuela. 
Duque de Alba, 10. Telf. 22 19 24. 
Avila.
— se compra piso en Madrid. 2-3 
dormitorios. Bien comunicado. 
Pago al contado. Llamar teléfono 
22 16 13 en Avila.

VENTAS
—Vendo estanterí as semi- nuevas. 
Modernas. Todo tipo de negocio. 
Buen precio. Tlf. 22 55 76.

—VENDEMOS cerdos reproduc-' 
tores, machos, hembras. Landra
ce-Holandés. Blanco Belga, 20 
kilos en adelante. Granja diplo
mada. Vistahermosa, Montserrat, 
SAL. Esperabé, 10 Salamanca. 
Telef. 21 40 06. . ■
—Se vende o alquila local. Paseo 
Don Carmelo. Telf. 22 73 39 - 
21 28 36.
— Se vende parcela en Hoyos del 
Espino. Telf 21 28 36.

— Sé vende o alquila local. Telé
fono 22 55 08.
—Vendo prado Dehesa GemigueL 
junto carretera Burgohondo. Km 
12. Tlf. 22 41 94.

—¿Quiere usted cercar? Vendo 
toda clase materiales. Ferretería 
Llorente. VILLACASTIN. (911) 
10 71 10.

Teléfonos de 
"EL DIARIO DE AVILA" 

21-26-40 
21-27-62 
21 -27-93 

Crucigramas 

1 
2 
3 
4 
5 
6 
7 
2 
9

10
11

1 23456789 10 11

CMICMMMA ^*1—3
HORIZONTALES.—1 : Halago tingiuu. escaso.—2: Cubierta. 

Recluta de gente.—3: Notificación. Afortunado.—4: Piel de car
nero. En Méjico, guacamayo.—5: Blanco. Terminación verbal.—6: 
Miedo, pánico.—7: Artículo. Hijo de Jacob.—8: Pimiento. Des
conocido.—9: Cabezón de cáñamo. Parte giratoria de un motor.— 
10: Casa fuera de la ciudad. Canapé.—11: Aferrar. Arte de pesca.

VERTICALES.—1: Jicara. Especie de barniz.—2: Bodega subte
rránea. Arbusto cistáceo.—3: Copiosa, abundante. Escofinas.— 
4: Roca volcánica. Yerno de Mahoma.—5: Universo. Símbolo del 
aluminio.—6: Nombre de varón.—7: Nota musical. Pueblo de Ge
rona.—8: Balle andaluz. Sabulosa, gravulosa.—9: Cuidar, vigilar. 
Ceremonias.—10: Aprisco. Escarnio, burla.—11: Ave rapaz. Cier
to fruto.

SOLUCIONES AL NUMERO ANTERIOR:

— 1: Asa. Orno. 2.: Ibis. Buró. 3: Om. Lujó?. Cu. 4: Vass. Rae. Tar. 5: 
Anudar. Malo. 6: Módicos. 7: Asón Faralá. 8: ¿ás. Tor. Sel. 9: Ay. César. Ga. 
10: Oral. Bono. 11: Isa. Osa.

Para hoy, día 31

PRIMERA CADENA

8,45: UN, DOS, TRES... 
(Repetición).

10,15: DON QUIJOTE DE 
MANCHA (R).

10,45: LA BOLA DE 
CRISTAD_ 

n,00: NUEVA GENTE.
12,50: OBJETIVO 92.
14,20: LOTERIA NACIO

NAL. '
14,30: 48 HORAS.
15,35: DANIEL EL TRA

VIESO.
16,00: PRIMERA 

SESION.
“Todos los hermanos eran 
valientes”.

17,50: ERASE UNA VEZ... 
LA VIDA.
“La sangre”.

18,30: PROFESOR 
POOPSNAGLE

19,00: NUMERO 1. 
19,35: EQUIPO A. 
20,40: 48 HORAS. 
21,05: INFORME SEMA

NAL.
22,20: SABADO NOCHE. 
23,30: VERDI (R).

00,50: CINE DE ME
DIANOCHE.
“Entre tinieblas”.

SEGUNDA CADENA

14,45: CARTA DE AJUS
TE.

15,00: ESTADIO 2.
Incluye: Balonmano, Copa 
de Europa; tenis. Campeo
nato Comunidad Europea, y 
Campeonato Mundial de Aje
drez.

22,00: EL BOSQUE SA
GRADO.

22,30: BERLIN ALEXAN- 
DERPLATZ.
“Un manzano en la cabeza 
puede herir el alma”. Intér
pretes: Günter Lamprecht, 
Elizabeth Trissenaar, Kark 
Bohm, Hanna Schygulla, Bri
gitte Mira, Fraz Buchrieser. 
Dirección: Rainer Werner 
Fassbinder.

23,30: DIALOGOS CON 
LA MUSICA.

00,00: TENIS.
Semifinal del Campeonato 
Comunidad Europea, desde 
Amberes.

Para mañana, día 1

PRIMERA CADENA

CARTA DE AJUSTE 
9,00: INFORME SEMA

NAL (R).
10,00: SANTA MISA.
11,00: CONCIERTO.

El programa consta de dos 
partes: Gala desde Munich y 
la Orquesta Sinfónica de 
RTVE interpretando “El 
mar”, de Debussy, bajo la 
dirección de Arturo Tamayo.

12,00: PUEBLO DE DIOS.
12,30: BAILARINA. 

“Cuerpo y alma”. (Nueva 
sene).

13,30: VERANO AZUL 
(Repetición).

14,30: 48 HORAS.
15,35: LA LLAMADA DE 

LOS GNOMOS.
16,05: ESTRENOS TV. 

“La gata sobre el tejado de 
zinc”.

18,35: SI LO SE, NO 
VENGO.

19,35: LA OTRA MI
RADA.

20,38: 48 HORAS.
21,05: EN PORTADA. 

“Piratas del siglo XX”. In
forme sobre la piratería in
dustrial e intelectual en Es
paña.

21,35: ¿Y USTED QUE 
OPINA?

22,35: DOMINGO CINE. 
“Llanto por un bandido”.

00,20: DESPEDIDA.

SEGUNDA CADENA

11,45: CARTA DE AJUS
TE.

12,00: ESTUDIO ESTA
DIO.

18,35: SESION DE TAR
DE.
“El chico de Oklahoma”.

20,00: CAMINO DE 
CALGARY.
“Las más importantes figu
ras que participarán en la 
Olimpiada de invierno.
. 21,00: MUY PERSONAL. 
El programa está dedicado 
a Octavio Paz, poeta, ensa
yista y diplomático.

22,00: UN LUGAR DON
DE DORMIR.
“Sospecha”.

22,30: ESTUDIO ESTA
DIO.

YAYO
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Ía solana José Manuel Serrano

Cinco años ya

SE cumplían, el pasado día 28, los cinco años de la victoria 
electoral del PSOE, que dio a este partido el poder en el 
gobierno de la nación por una mayoría aplastante. Para 

recordar la efeméride, hubo una pequeña fiesta a la que ño 
pudo asistir el presidente del Ejecutivo y secretario general del 
PSOE, Felipe González.

SE celebra este acontecimiento, en el seno de la familia 
socialista, con una importante crisis interna que no va a 
aminorar hasta la celebración, en enero próximo, del 

Congreso del partido. El enfrentamiento entre el sindicato so
cialista y el Gobierno del PSOE tiene unas consecuencias que 
son imprevisibles. La dimisión de los dos principales dirigentes 
ugetistas de sus cargos de diputado no es sólo un gesto para la 
galería sino una demostración de que se están agudizando los 
enfrentamientos entre los distintos sectores de la familia socia
lista pues ya son muy duras las calificaciones que se vierten 
contra Felipe González y los hombres de su entorno.

EL ciudadano de la calle, mientras tanto, asiste a este es
pectáculo con cierto desencanto y se siente defraudado 
porque estos cinco años de gobierno socialista no le han 

resuelto los problemas que él confiaba en que serían soluciona
dos. Por el contrario, ve que muchos que prometieron honra
dez no la han demostrado en sus gestiones públicas... Cinco 
años, pues, de gestión, en parte, desencantadora.

El tiempo
Temperaturas suaves
Madrid. Efe.

Las temperaturas se man
tendrán hoy día 31, suaves 
y sin cambios notables, se
gún el Instituto Nacional 
de Meteorología.

La nubosidad más abun
dante, con lluvias, corres
ponderá a Galicia y se ex
tenderá a las provincias 
más occidentales de ambas 
Castillas, alto Ebro y Ex
tremadura.

Los cielos estarán par
cialmente nubosos en el 
resto de la mitad occiden
tal peninsular.

Domingo, día 1:

Cielos muy nubosos en 
la mitad occidental de la 
península con chubascos dé
biles o moderados, que en 
el sureste peninsular y Ba
leares podrán ser tormen
tosos.

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 9,29
Mínima de ayer: 5,49

O.N.C.E.
Cien millones de pesetas 

al número 56270 serie 052. 
2.500.000 pesetas al nú

mero 56.270.
50.000 pesetas a la ter

minación 6270.
5.000 pesetas a la termi

nación 270.

Sábado, 31 de octubre de 1987
Ss. Aristóbulo, cf.; Baudacario, monje; Ampliado, Urbano, 

Narciso y Quintín, mrs.; Estaquis, Antonino, Wolfango, obs.; 
Nicolás y Leonardo.

El Sol salé a las 6,43 y se pone a las 17,14.
La Luna sale a las 14,45 y se pone a las 0,31.

Sindicatos de 
enseñanza denuncian 
una agresión

Avila. Redacción.
Los sindicatos de la ense

ñanza ANPE, FESPE-USO, 
UGT y CC.OO. han enviado 
sendas notas a nuestra Re
dacción en la que denuncian 
la agresión de un profesor de 
E.G.B. en El Tiemblo por 
parte de un padre y muestran 
su rechazo por lo ocurrido. 
Los tres primeros sindicatos 
exigen de la Administración 
la “defensa móral y jurídica 
del compañero agredido y le
sionado”, mientras CC.OO. 
muestra su repulsa “ante esta 
manera de resolver los pro
blemas entre profesores, pa
dres y alumnos en los centros 
de enseñanza”.

£11 prisión la delegada 
de Prodiecu en 
Salamanca
Salamanca. Efe.

La delegada de Prodiecu en 
Salamanca, Magdalena Romo 
Herrero, ingresó ayer tarde en 
prisión por decisión judicial.

Magdalena Romo se reafir
mó ante el juez en las manifes
taciones realizadas el pasado 
martes en una rueda de pren
sa.

En estas declaraciones, Mag
dalena Romo afirmó que si la 
sede de Prodiecu fuese clau

surada se levantarían los pre
cintos para que los vendedo
res pudieran disponer de la 
sede de la organización, aco
giéndose al estado de necesi
dad.

Reanudado el diálogo 
Gobierno-ETA
Madrid. Efe.

El diálogo entre el gobierno 
español y la organización te
rrorista ETA se reanudó en 
Argel en torno al pasado día 
12 de octubre, según informó 
esta noche la cadena SER.

En este nuevo encuentro, 
según la emisora, los interlo
cutores fueron los mismos que 
los de la reunión celebrada en 
también en Argel el 11 de 
agosto pasado.

A esta última reunión de 
agosto asistieron Manuel Ba
llesteros, encabezando la re
presentación gubernamental, 
y Eugenio Etxeveste, alias 
“Antxon”, en nombre de la 
organización terrorista.
Fútbol: 
Peñarol-América, hoy 
en TVE
Avila. Redacción.

La final de la copa Liberta
dores de América entre los 
equipos Peñarol y América, 
que se celebra esta noche en 
Santiago de Chile será retrans
mitida en directo por TVE, a 
partir de las nueve de la no
che, por la segunda cadena.

Avila Maximiliano Fernández.

Numerosas son las transfor
maciones que a lo largo de la 
historia ha tenido el Palacio 
Episcopal, de cuyas obras, con 
importantes descubrimientos 
arquitectónicos, informábamos 
en nuestro número de ayer. Los 
descubrimientos son principal
mente los relativos a puertas, 
bóvedas, escaleras y arcos de 
piedra. De la existencia de los 
sótanos ya se teñí a conocimien
to, aunque el acceso por el 
Colegio Diocesano, como di
mos cuenta, era totalmente im
practicable. En concreto, pare
ce que se realizaron obras en 
los citados sótanos por el em
puje de las bóvedas, para evitar 
el abombamiento que producían 
en la muralla. Lo que se ha 
conseguido ahora es un nuevo 
acceso y perfecta comunica
ción con el resto de las depen
dencias del edificio.

En cuanto a su uso histórico 
y según datos facilitados por el 
ecónomo del Obispado, Nico
lás González, hay que distin
guir tres períodos históricos: el 
del siglo XVI, como casa de los 
señores de Navamorcuende; el 
de los siglos XVII y XVIII como 
Colegio de los Jesuistas y, pos
teriormente, en épocas más re
cientes, Casa del Obispo y Cu
ria Diocesana, así como parro
quia de Santo Tomás o Santo 
Tomé El Nuevo,

COLEGIO DE LOS JESUITAS

El edificio y su entorno, des
de el Alcázar hasta las Casas de 
los Marqueses de Las Navas, 
fue adquirido hacia 1618 por 
los jesuitas de San GiL Tras 
cinco años de obras y reformas.

En el Obispado se considera que podía llamarse, en el futuro, 
Casa de la Iglesia Abulense

£1 Palacio Episcopal, un edificio 
sometido a numerosas transformaciones
a lo largo de la historia

entre las que se incluyeron, 
probablemente, algunos enfos
cados y enyesados de partes 
nobles, se trasladaron ah mis
mo en el año 1623. “Según 
creemos —dice Nicolás Gon
zález— debieron utilizar como 
iglesia un amplio espacio abo
vedado, que hoy se conserva 
en el sótano con luces y entra
da desde el patio del palacio. 
Posteriormente, hacia 1675 se 
construiría la actual iglesia de

Santo Tomé, que los jesuitas 
dedicaron a San Ignacio. Y por 
ese nombre se la conoció en 
Avila hasta 1767, en que Car
los III expulsó de sus reinos a 
los regulares de la compañía de 
Jesús”.

Posteriormente se aceptó el 
ofrecimiento real del antiguo 
Colegio de los Jesuitas para 
Seminario y la iglesia para, pa
rroquia, a la que debía trasla
darse la feligresía y el clero de 

la iglesia de Santo Tomé El 
Viejo. Las negociaciones fue
ron realizadas por el vicario 
Tomás de Torrecilla y el fiscal 
del Consejo Real, Pedro Rodrí
guez Campomanes, acordán
dose que el obispo cediera su 
Palacio del Rey Niño, frente a la 
puerta norte de la Catedral, a 
cambio del Colegio de los Je
suitas, no para Seminario, sino 
para residencia del obispo y su 
curia. “El traslado de la parro

quia — asegura Nicolás Alva
rez— se hizo sin dificultad. El 
obispo tomó posesión de este 
Palacio en 1175 y desde enton
ces ha sido su residencia hasta 
el presente, salvo la pasada 
década de los años 70, en que 
estuvo dedicado a aulas del 
Colegio Diocesano”.

Pero en estos doscientos 
años se utilizó también, con
cretamente en el siglo pasado, 
para residencia de sacerdotes 
desplazados desde los pueblos 
y biblioteca para el clero de la 
ciudad, formáda con algunos 
fondos del primitivo Colegio 
de Jesuitas. Se ha dado sede a 
la Casa Social Católicay Escue
la para Adultos y Niños, así 
como viviendas del clero de la 
parroquia de Santo Tomé y 
despachos, hasta 1911 en que 
se suprimió esta parroquia en 
la nueva reorganización que se 
hizo en toda la diócesis

La trasformación, como in
formamos ayer, continúa Aho
ra se pretende hacer archivo, 
salón de actos, taller de repara
ción, ubicar el Instituto Teoló
gico Abulense, servicios de 
Apostolado Seglar y biblioteca 
de la Curia Todo ello hace 
esperar, en el Obispado “que 
las obras realizadas en esta 
última década y el destino que 
se ha dado al inmueble perdu
ren por muchos años. El edifi
cio queda ahora bien restaura
do y totalmente ocupado. De
bería llamarse, en el futuro, 
casa de la Iglesia Abulense.

En fecha próxima serán inau
guradas las nuevas dependen
cias para que puedan ser visi
tadas por cuantos deseen co
nocer mejor este “viejo case
rón”, muy ligado a la historia de 
Avila
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